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ATA N.º 27 

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA NO DIA VINTE E 

TRÊS DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E UM: ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Aos vinte e três dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, nesta Vila 

de Odemira, Edifício dos Paços do Concelho e Sala das Sessões da Câmara Municipal, realizou‐

se  a  Reunião  Ordinária  da  Câmara Municipal,  nos  termos  do  artigo  quadragésimo  da  Lei 

número setenta e cinco barra dois mil e treze, de doze de setembro, tendo comparecido para 

o efeito, os Senhores Hélder António Guerreiro, Sara Cristina Ramos Marcelino, Ricardo Filipe 

Nobre de Campos Marreiros Cardoso, Raquel Alexandra Lourenço Vicente e Silva Domingos, 

Luís Carlos  Lima Cardoso, Pedro Miguel Viana Rebelo Ramos e  Isabel Vieira da  Silva Palma 

Raposo,  o  primeiro  Presidente  e,  os  restantes, Vereadores  desta  Câmara Municipal,  tendo 

secretariado a reunião a Técnica Superior, Fernanda Isabel Silvestre Fernandes. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Pelas catorze horas e  trinta minutos e depois de verificada a presença de  todos os 

membros da Câmara Municipal, o Senhor Presidente declarou, nos  termos da  Lei, aberta a 

reunião.  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ APROVAÇÃO DA ATA N.º 26, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL EM 

09/12/2021: Uma vez que todos os presentes se encontravam de posse de exemplares da ata 

em  epígrafe,  previamente  enviados  com  a  restante  documentação  para  esta  reunião,  foi 

assim dispensada a  sua  leitura,  sendo  imediatamente  submetida à apreciação e aprovação. 

Não se registando qualquer  intervenção, procedeu‐se à votação da ata em causa, a qual  foi 

aprovada por unanimidade,  tendo  sido devidamente assinada. Não participou na votação a 

Vereadora da Coligação Democrática Unitária, Sara Ramos, por não  ter estado presente na 

reunião a que se reporta aquela ata. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 1. ‐ PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 1.1. ‐ INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  
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 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 1 ‐ Intervenção do Senhor Presidente ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ Dia dez de dezembro – Reuniu com a Senhora Ministra da Agricultura, Maria do 

Céu Antunes, em Odemira sobre as questões relacionada com os  impactos do setor agrícola 

no  território,  designadamente  referentes  à  implementação  de  IATA's  (Instalação  de 

Alojamentos Temporários Amovíveis) e respetivos  impactos sociais e ambientais, e à gestão 

sustentável da água. Na referida reunião foi ainda abordada a possibilidade de  implementar 

no território os projetos "espaço cidadão móvel" e "comunidades energéticas". ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ Dia onze de dezembro ‐ Esteve presente, acompanhado pelo(a) Vereador(a) Raquel 

Vicente e Silva, Pedro Ramos e Isabel Palma Raposo, bem como pelo Presidente da Junta de 

Freguesia de São Teotónio, Dário Guerreiro, na apresentação pública da proposta municipal 

para  a  Reabilitação  Urbana  de  São  Teotónio  ‐  Estudo  Prévio,  que  decorreu  na  Sociedade 

Recreativa São Teotoniense. A referida proposta tem por objetivos o reforço da centralidade 

do núcleo antigo, a  reabilitação das  infraestruturas e a  criação de um novo espaço público 

verde,  através  da  concretização  de  ações  referentes  à  implementação  de  um  eixo 

estruturante, a criação do parque "Quinta do Baltazar" e a reabilitação do núcleo antigo. ‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ Dia treze de dezembro ‐ Participou em Évora na reunião do Conselho Regional da 

Comissão  de  Coordenação  e  Desenvolvimento  Regional  (CCDR)  do  Alentejo,  na  qual  foi 

efetuada  a eleição da  respetiva Comissão Permanente,  tendo  sido  eleito  como Presidente, 

Nuno Mascarenhas, Presidente da Câmara Municipal de Sines. A reunião  foi encerrada pela 

Ministra da Coesão  Territorial, Ana Abrunhosa, onde efetuou uma breve  apresentação das 

principais linhas do Programa Operacional Regional Alentejo 2030 e do Portugal 2030. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ Dia quinze de dezembro  ‐ Participou, acompanhado pela Vereadora  Isabel Palma 

Raposo, numa reunião em Odemira, com a Direção Regional de Educação do Alentejo, sobre o 

processo de transferência de competências na área da Educação.  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐  Dia  dezassete  de  dezembro  ‐  Durante  a  manhã,  participou,  com  o  restante 
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Executivo Municipal, na entrega das Medalhas de "25 Anos de serviço" aos colaboradores do 

Município de Odemira, bem como na entrega dos Cabazes de Natal a todos os funcionários. À 

noite, esteve presente na sessão ordinária da Assembleia Municipal de Odemira que decorreu 

no Cineteatro "Camacho Costa" de Odemira. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ Dia vinte de dezembro ‐ Participou na reunião da Comissão Municipal de Proteção 

Civil de Odemira. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ Dia vinte e dois de dezembro ‐ Participou na primeira reunião que marca o inicio do 

processo  de  debate  sobre  o  uso  sustentável  da  água,  entre  diversas  entidades  publicas  e 

privadas, designadamente o Município de Odemira, a Agência Portuguesa do Ambiente (APA), 

a Associação de Beneficiários do Mira (ABM), a AgdA ‐ Águas Públicas do Alentejo, empresas 

agrícolas  e movimentos  ambientais. Na  referida  reunião  foi  efetuado  o  ponto  de  situação 

sobre  o  recurso  água  no  concelho  de  Odemira,  bem  como  abordada  a  metodologia  de 

trabalho  para  as  próximas  reuniões,  nomeadamente  foi  decidido  avaliar  os  estudos/ 

propostas/ projetos existentes, para perspetivar as soluções para o futuro, podendo passar as 

mesmas pelo estabelecimento de politicas de abastecimento público e por práticas agrícolas 

que permitam aumentar a reserva de água. Ficou igualmente agendado para o próximo mês a 

realização de uma reunião entre as quatro entidades públicas anteriormente referidas, com 

vista  a  efetuarem  o mapeamento  dos  estudos  existentes,  com  o  objetivo  de  aumentar  a 

resiliência da capacidade da barragem de Santa Clara. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Sobre este assunto interveio o Senhor Vereador Luís Cardoso que considerou que por 

muitos planos de resiliência que venham a existir no território, a continuação de anos de fraca 

pluviosidade  agravará  a  situação.  Nesse  sentido,  questionou  se  tinha  sido  abordada  a 

possibilidade de  se efetuar o  transvaso da Barragem do Alqueva para a Barragem de Santa 

Clara. ‐‐‐  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Sobre  esta  questão  o  Senhor  Presidente  da  Câmara Municipal  referiu  que  a  APA 
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informou  que  o  projeto  para  ligação  da  Barragem  do  Alqueva  à  Barragem  de  Santa  Clara 

dificilmente seria aprovado devido a questões ambientais. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Interveio a Senhora Vereadora Sara Ramos que considerou que a Câmara Municipal 

tinha  autonomia  para  implementar  um  programa  municipal  com  algumas  medidas  que 

visassem  o  apoio  de  práticas  inovadoras  que  promovessem  a  retenção/  poupança/ 

reutilização  da  água.  Por  último, manifestou  a  sua  preocupação  sobre  a  possibilidade  de 

escassez daquele bem e o  impacto nos habitantes do concelho, nos pequenos agricultores e 

empresas locais. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Sobre  este  tema o  Senhor Vice‐Presidente da Câmara Municipal manifestou  a  sua 

preocupação com o problema de escassez de água e mostrou sérias reservas relativamente à 

identificação  da  utilização  do  volume  morto  de  água  na  barragem  de  Santa  Clara  como 

solução. Considerou ainda que é urgente a construção de uma conduta autónoma e fechada a 

partir da Barragem de  Santa Clara para  garantia do  abastecimento de  água para  consumo 

humano. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 2 ‐ Intervenção do Senhor Vice‐Presidente ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ Dia dez de dezembro ‐ Acompanhou o Senhor Presidente da Câmara Municipal na 

reunião com a Senhora Ministra da Agricultura, Maria do Céu Antunes, em Odemira, sobre as 

questões relacionada com os impactos do setor agrícola no território. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐  Dia  quinze  de  dezembro  ‐  Participou,  em  substituição  do  Senhor  Presidente  da 

Câmara Municipal, na reunião do Conselho Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal do 

Alentejo Litoral (CIMAL), na qual foram debatidos entre outros temas, o serviço de transporte 

público rodoviário de passageiros. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐  Dia  dezassete  de  dezembro  ‐  Durante  a  manhã,  participou,  com  o  restante 

Executivo Municipal, na entrega das Medalhas de "25 Anos de serviço" aos colaboradores do 

Município de Odemira, bem como na entrega dos Cabazes de Natal a todos os funcionários. À 
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noite, esteve presente na sessão ordinária da Assembleia Municipal de Odemira que decorreu 

no Cineteatro "Camacho Costa" de Odemira. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ Dia vinte de dezembro  ‐ Participou na  cerimonia de apresentação das propostas 

vencedoras à edição de 2021 do Orçamento Participativo do Município de Odemira,  tendo 

sido quatro as propostas mais votadas pelos cidadãos, a saber, “Melhorar a Limpeza das Ruas 

de  Vila  Nova  de Milfontes”,  “Sabóia  Renovada”,  “Criação  de  um  ATL  para  as  crianças  na 

Boavista  dos  Pinheiros”  e  a  “Revitalização  do  Espaço  Envolvente  da  Praia  Fluvial  de  Santa 

Clara”. O Senhor Vice‐Presidente da Câmara Municipal realçou o  facto de uma Freguesia do 

interior  do  concelho,  com menos  população,  ter  conseguido  que  a  sua  proposta  (Sabóia 

Renovada) alcançasse o segundo lugar. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ Dia vinte e um de dezembro ‐ Participou na reunião da Assembleia Intermunicipal 

da AMAGRA  ‐ Associação de Municípios Alentejanos para  a Gestão Regional do Ambiente, 

onde  foi efetuada  a eleição dos  respetivos órgãos,  continuando o Município de Odemira  a 

presidir o Conselho Diretivo. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 3 ‐ Intervenção do Senhor Vereador Pedro Miguel Viana Rebelo Ramos ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ Dia dez de dezembro ‐ Acompanhou o Senhor Presidente da Câmara Municipal na 

reunião com a Senhora Ministra da Agricultura, Maria do Céu Antunes, em Odemira, sobre as 

questões relacionada com os impactos do setor agrícola no território. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ Dia onze de dezembro ‐ Acompanhou o Senhor Presidente da Câmara Municipal na 

apresentação pública da proposta municipal para  a Reabilitação Urbana de  São  Teotónio  ‐ 

Estudo Prévio, que decorreu na Sociedade Recreativa São Teotoniense. O Senhor Vereador 

Pedro Ramos  informou  que  a  participação  pública  relativamente  àquela  proposta  estava  a 

decorrer até ao dia trinta e um de janeiro, estando toda a documentação no site do Município 

e na Junta de Freguesia de São Teotónio. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ Dia vinte de dezembro ‐ Realizou uma reunião com a Equipa que está a elaborar a 
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revisão  do  Plano  Diretor Municipal  de Odemira,  para  efetuarem  o  ponto  de  situação  dos 

trabalhos, designadamente sobre o processo de revisão da RAN ‐ Reserva Agrícola Nacional e 

REN ‐ Reserva Ecológica Nacional, e os critérios de delimitação dos perímetros urbanos, tendo 

em consideração as opções políticas e a lei dos solos. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 4  ‐  Intervenção  da  Senhora  Vereadora  Raquel  Alexandra  Lourenço  Vicente  e  Silva 

Domingos ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ Dia dez de dezembro ‐ Acompanhou o Senhor Presidente da Câmara Municipal na 

reunião com a Senhora Ministra da Agricultura, Maria do Céu Antunes, em Odemira, sobre as 

questões relacionada com os impactos do setor agrícola no território. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ Dia onze de dezembro ‐ Acompanhou o Senhor Presidente da Câmara Municipal na 

apresentação pública da proposta municipal para  a Reabilitação Urbana de  São  Teotónio  ‐ 

Estudo Prévio, que decorreu na Sociedade Recreativa São Teotoniense.  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ Dia dezasseis de dezembro  ‐ Participou na décima primeira  reunião do Conselho 

Geral da Rede de Municípios de Adaptação às Alterações Climáticas, onde foi apresentado o 

ponto de situação da formalização da Rede para Associação, bem como os passos seguintes a 

tomar,  a manifestação  dos municípios  relativamente  aos  órgãos  sociais,  e  eleição  do  local 

para o seminário a realizar no próximo ano, tendo sido eleito Castelo de Vide. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐  Dia  dezassete  de  dezembro  ‐  Durante  a  manhã,  participou,  com  o  restante 

Executivo Municipal, na entrega das Medalhas de "25 Anos de serviço" aos colaboradores do 

Município de Odemira, bem como na entrega dos Cabazes de Natal a todos os funcionários.  ‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Neste dia, participou  ainda numa  Formação para  "matilheiros" em parceria  com o 

Instituto  da  Conservação  da  Natureza  e  das  Florestas  (ICNF)  e  Serviço  de  Proteção  da 

Natureza  e  do Ambiente  (SEPNA),  na  qual  se  pretendeu  transmitir  os  cuidados  básicos  de 

bem‐estar  animal,  licenciamento  e  registo  de matilhas,  entre  outros  assuntos  relacionados 

com a gestão de matilhas. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  
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 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ À noite, esteve presente na  sessão ordinária da Assembleia Municipal de Odemira 

que decorreu no Cineteatro "Camacho Costa" de Odemira. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ Dia vinte de dezembro ‐ Acompanhou o Senhor Presidente da Câmara Municipal na 

reunião  da  Comissão  Municipal  de  Proteção  Civil,  onde  foi  apresentado  o  trabalho 

desempenhado pelo Serviço Municipal de Proteção Civil de Odemira no  corrente ano, bem 

como  a  evolução  epidemiológica  no  concelho  de  Odemira.  Na  referida  reunião  foi  ainda 

aprovado o parecer positivo ao Plano Municipal de Emergência de Proteção Civil de Odemira, 

tendo o documento sido enviado no dia seguinte ao Centro Distrital de Operações de Socorro 

de Beja para idênticos efeitos. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Neste  dia,  esteve  ainda  presente  na  cerimonia  de  apresentação  das  propostas 

vencedoras à edição de 2021 do Orçamento Participativo do Município de Odemira. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ Dia vinte e dois de dezembro ‐ Presidiu a reunião da Comissão Municipal de Defesa 

da  Floresta  contra  Incêndios,  onde  foi  apresentado  o  balaço  do  Dispositivo  Especial  de 

Combate  a  Incêndios Rurais  (DECIR), bem  como do  trabalho do Gabinete  Técnico  Florestal 

(GTF) durante o corrente ano e, bem assim, foi abordada a alteração do Decreto‐Lei número 

cento e vinte e quatro barra dois mil e seis, que foi revogado pelo Decreto‐Lei número oitenta 

e dois barra dois mil e vinte e um, e veio  trazer grandes alterações ao nível do Sistema de 

Gestão  Integrada de Fogos Rurais no território continental. Ainda na referida reunião  foram 

identificados  os  pontos  fortes  e  fracos  que  ocorreram  no  presente  ano,  destacando‐se  os 

incêndios de "João Martins" e de "Franciscos" como pontos fracos, e a afirmação do GTF que 

permitiu,  entre  outras  situações,  a  realização  da  ação  de  fogo  controlado  no  concelho 

aprovada desde o ano de dois mil e dezoito, como ponto forte. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 5 ‐ Intervenção da Senhora Vereadora Isabel Vieira da Silva Palma Raposo ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ Dia dez de dezembro ‐ Acompanhou o Senhor Presidente da Câmara Municipal na 

reunião com a Senhora Ministra da Agricultura, Maria do Céu Antunes, em Odemira, sobre as 
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questões relacionada com os impactos do setor agrícola no território. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ Dia onze de dezembro ‐ Acompanhou o Senhor Presidente da Câmara Municipal na 

apresentação pública da proposta municipal para  a Reabilitação Urbana de  São  Teotónio  ‐ 

Estudo Prévio, que decorreu na Sociedade Recreativa São Teotoniense. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ Dia treze de dezembro ‐ Participou na reunião do Conselho Diretivo Local, com os 

representantes dos Agrupamentos de Escolas do  concelho, na qual  foi  apresentada  a nova 

Chefe  de  Divisão  de  Educação  do  Município  de  Odemira,  e  foram  debatidas  questões 

relacionadas com as transferências de competências na área da educação para o município. ‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐  Dia  catorze  de  dezembro  ‐  Esteve  presente  na  reunião  do  Conselho  Geral  do 

Agrupamento de Escolas de Sabóia. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ Dia quinze de dezembro ‐ Acompanhou o Senhor Presidente da Câmara Municipal 

na reunião em Odemira com a Direção Regional de Educação do Alentejo, sobre o processo de 

transferência de competências na área da Educação.  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ Dia dezassete de dezembro  ‐ Esteve presente na Sessão "Parlamento dos Jovens" 

que decorreu na Escola Eng.º Manuel Rafael Amaro da Costa, em São Teotónio, e que contou 

com a presença da Deputada Telma Guerreiro. À noite, esteve presente na sessão ordinária da 

Assembleia Municipal de Odemira que decorreu no Cineteatro "Camacho Costa" de Odemira.   

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ Dia vinte de dezembro  ‐ Participou na  cerimonia de apresentação das propostas 

vencedoras  à  edição  de  2021  do  Orçamento  Participativo  do Município  de  Odemira,  que 

decorreu no Edifício dos Paços do Concelho. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 6 ‐ Intervenção da Senhora Vereadora Sara Cristina Ramos Marcelino ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ A Vereadora Sara Ramos informou que no passado dia dezoito de dezembro assistiu 

ao tradicional Concerto de Natal, no Cineteatro Camacho Costa, com a atuação do grupo Soul 

Gospel Project. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 7 ‐ Intervenção do Senhor Vereador Luís Carlos Lima Cardoso ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  
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 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ O  Senhor  Vereador  Luís  Cardoso  informou  que  no  passado  dia  dez  de  dezembro 

reuniu com alguns moradores do Loteamento situado entre a Rua do Campo da Bola e a Rua 

Quinta da Areia, em Vila Nova de Milfontes, que se queixaram sobre a falta de drenagem de 

água dos quintais das habitações  já construídas, face ao  inicio da construção das habitações 

na segunda  fase do referido Loteamento. Foi  informado que em alguns  lotes  já existentes a 

cota do quintal é  inferior à cota da rua, o que dificulta a drenagem das águas, tendo alguns 

moradores já instalado equipamentos para forçar a referida drenagem. Nessa conformidade, 

entregou algumas fotografias do local em causa, questionou se aquela situação não tinha sido 

prevista no processo de  licenciamento do referido  loteamento e apelou à possibilidade de o 

Município  de  Odemira  intermediar  uma  solução  para  aquele  problema,  enquanto  ainda 

estavam a ser construídas as habitações na segunda fase do Loteamento. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Sobre este assunto,  interveio o Senhor Vereador Pedro Ramos que  informou que se 

tratava de um projeto de Loteamento privado, no entanto iria verificar aquela situação. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Interveio  novamente  o  Senhor  Vereador  Luís  Cardoso  que  referiu  que  no  dia 

dezassete de dezembro, durante a manhã, participou, com o restante Executivo Municipal, na 

entrega das Medalhas de "25 Anos de serviço" aos colaboradores do Município de Odemira, 

bem como na entrega dos Cabazes de Natal a todos os funcionários.  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Seguidamente,  informou  que  no  passado  dia  vinte  e  um  de  dezembro  reuniu  em 

Sabóia com um dos proponentes de candidaturas ao Programa Odemira Empreende, relativa 

a  um  projeto  de  animação  turística  para  a  prática  de  BTT  na  freguesia  de  Sabóia,  que 

manifestou o seu desagrado pela rejeição da sua proposta e especialmente pela forma como 

processo  foi  conduzido  nos  serviços municipais. O Vereador  Luís Cardoso  informou que os 

serviços municipais enviaram um email no dia sete de maio do corrente ano diretamente ao 

proponente, do qual deu  conhecimento na presente  reunião,  e no qual os  serviços  faziam 

menção  a  quatro  propostas  semelhantes  e,  para  além  de  não  terem  individualizado  o 
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processo, estranhamente apresentaram propostas alternativas ao promotor e insinuaram que 

se o mesmo tivesse sido apresentado em Vila Nova de Milfontes poderia ter sido aprovado. 

Nesta conformidade, o Vereador Luís Cardoso lamentou que do processo presente à reunião 

da Câmara Municipal não  tivesse sido  incluído aquele email, pois poderia  ter  influenciado a 

deliberação tomada. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Por último, perguntou se existia algum acompanhamento por parte dos serviços das 

candidaturas aprovadas ao Programa Odemira Empreende. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Sobre  este  assunto,  interveio  o  Senhor  Vice‐Presidente  da  Câmara Municipal  que 

referiu que teve conhecimento através dos serviços da apresentação de quatro candidaturas 

do mesmo cariz, para a mesma zona de atuação, com o mesmo interlocutor, com objetivos e 

despesas semelhantes, referentes a equipamentos para a  instalação de quatro empresas de 

animação turística para o mesmo  local, o que era de facto estranho. No entanto, foi a fraca 

pontuação  obtida  no  projeto,  com  falta  de  consistência  do  mesmo  que  levou  aos 

indeferimentos. Por último, afirmou que era totalmente a  favor da apresentação de projeto 

inovadores, muito em especial no interior do concelho, mas tinham de ser sólidos. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Por  último,  o  Senhor  Vice‐Presidente  da  Câmara  Municipal  informou  que  o 

acompanhamento  dos  projetos  aprovados  no  âmbito  do  Programa  Odemira  Empreende 

estava  previsto, mas  no  último  ano  estava  ainda  em  curso,  face  ao  excesso  de  processos 

relativamente aos fundos de emergência para as empresas entrados e à limitação de recursos 

humanos. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Por último, o Senhor Vereador Luís Cardoso perguntou o ponto de situação da falta 

de pressão da água de abastecimento público na Bemposta, bem como da sua proposta para 

compensar essa falta na fatura da água. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Interveio a Senhora Vereadora Raquel Silva que informou que a proposta estava a ser 

avaliada  pelos  serviços,  designadamente  a  possibilidade  de  ser  replicada  a  redução  a 
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situações análogas. Relativamente à falta de pressão da água na Bemposta referiu que estava 

prevista a colocação de manómetros em alguns ramais para monitorizarem o tipo de pressão, 

com vista a avaliar o problema. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Interveio  novamente  o  Senhor  Vereador  Luís  Cardoso  que  deu  conhecimento  da 

existência  de  pelo  menos  três  situações  de  ramais  antigos  na  zona  da  Bemposta 

provavelmente  obstruídos,  e  apelou  para  que,  caso  exista  o  pedido  de  substituição  do 

referido ramal, esse fosse considerado prioritário. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Interveio  o  Senhor  Presidente  da  Câmara Municipal  que  considerou  prioritária  a 

resolução deste problema, solicitando à Vereadora Raquel Silva que fosse avaliada a questão 

ramal a ramal. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 2. ‐ PERÍODO DA ORDEM DO DIA ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 2.1.  ‐  GABINETE  DE  APOIO  AOS  ÓRGÃOS MUNICIPAIS  E  ASSESSORIA 

JURÍDICA ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 1 ‐ ASSUNTO N.º 0765‐2021 ‐ ASSUNTOS PARA CONHECIMENTO ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Foi  presente  o  ofício  nº  486,  datado  de  07/12/2021,  proveniente  da  Assembleia 

Municipal de Odemira, a remeter fotocópia do Edital n.º 20/2021, relativamente à realização 

da Sessão Ordinária de dezembro, que se realizou no passado dia 17/12/2021. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Antes de  se passar ao  tratamento do ponto  seguinte, o Senhor Vice‐Presidente da 

Câmara  Municipal,  declarou‐se  impedido  por  ter  relações  familiares  com  uma  das 

destinatárias da proposta.  O pedido foi aceite tendo o Vice‐Presidente da Câmara Municipal 

saído de sala.‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 2  ‐  ASSUNTO  N.º  0786‐2021  ‐  PROPOSTA  N.º  21‐A/2021  P  ‐  DESPESAS  DE 

REPRESENTAÇÃO DE CARGOS DE DIREÇÃO INTERMÉDIA (CHEFES DE DIVISÃO) ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Foi  presente  a  Proposta  nº  21‐A/2021  P,  datada  de  10/12/2021,  proveniente  do 
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Gabinete do Senhor Presidente, que seguidamente se transcreve:‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ "Proposta  n.º  21‐A/2021  P  ‐  Despesas  de  Representação  de  Cargos  de  Direção 

Intermédia (Chefes de Divisão) ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ A Lei 49/2012 de 29 de agosto, veio proceder à adaptação à administração  local da 

Lei  n.º  2/2004,  de  15  de  janeiro,  na  sua  atual  redação,  que  aprova  o  estatuto  do  pessoal 

dirigente  dos  serviços  e  organismos  da  administração  central,  regional  e  local  do  Estado, 

determinando no Artº 24 nº 1, que “Aos titulares de cargos de direção superior de 1.º grau e 

de direção intermédia de 1.º e 2.º graus podem ser abonadas despesas de representação no 

montante  fixado  para  o  pessoal  dirigente  da  administração  central,  através  do  despacho 

conjunto a que se refere o n.º 2 do artigo 31.º da Lei n.º 2/2004, de 15 de janeiro, na redação 

que lhe foi dada pela Lei n.º 64/2011, de 22 de dezembro, sendo‐lhes igualmente aplicáveis as 

correspondentes atualizações anuais.”   ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Considerando, ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ • Que os Chefes de Divisão Municipais sempre receberam o valor correspondente ás 

despesas de representação previstas legalmente; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ • Que a natureza dos cargos de chefia exigem frequentemente a participação desses 

trabalhadores em programas, projetos, grupos de trabalho, reuniões e outras ações interna e 

externamente ao município; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ • A  exigente  sobrecarga  horária  a  que  são  sujeitos  estes  responsáveis,  não  sendo 

permitida a perceção de qualquer outra compensação remuneratória; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ • Que a atribuição de despesas de representação nos termos do nº 2 do Art.º 24 da 

Lei 49/2012, é da competência da assembleia municipal, sob proposta da câmara municipal; ‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Tenho  a  honra  de  propor,  que  a  Exmª  Câmara  Municipal  aprove  a  remessa  da 

presente  proposta  à  Assembleia  Municipal  para  apreciação  e  deliberação,  propondo  a 

aprovação de atribuição de despesas de representação nos termos legais aos dirigentes de 2º 
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grau (Chefes de Divisão), com efeitos a partir de 02 de dezembro de 2021. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Odemira, 10 de dezembro de 2021 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ O Presidente da Câmara Municipal, ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ a) Hélder Guerreiro, Eng.º". ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Face à urgência da tomada de posição sobre o assunto pela Câmara Municipal e pela 

Assembleia  Municipal,  o  Senhor  Presidente  da  Câmara  Municipal  através  de  Despacho 

exarado  no  dia  10/12/2021,  aprovou  a  presente  proposta,  bem  como  a  sua  remessa  à 

Assembleia Municipal. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Propõe‐se, ao abrigo do disposto no n.º 3 do art.º 35.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de 

setembro, a ratificação do ato praticado pelo Senhor Presidente da Câmara Municipal. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade,  ratificar nos 

termos propostos o ato praticado pelo Senhor Presidente da Câmara Municipal. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Voltou a entrar na sala o Vice‐Presidente da Câmara Municipal. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 2.2. ‐ DIVISÃO DE GESTÃO DE RECURSOS HUMANOS ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 1  ‐  ASSUNTO  N.º  0766‐2021  ‐  PROPOSTA  DE  ASSINATURA  DE  PROTOCOLO  DE 

ESTÁGIO ENTRE O INSTITUTO SUPERIOR DE ENGENHARIA DE COIMBRA ‐ ISEC E O MUNICÍPIO 

DE ODEMIRA ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Foi presente a  Informação n.º 6073, datada de 13 de dezembro de 2021, elaborada 

pelo Setor de Recrutamento e Psicologia, da Divisão de Gestão de Recursos Humanos, bem 

como a proposta de Protocolo de Estágio a celebrar entre o Município de Odemira e o ISEC, 

com  vista  à  realização  de  um  estágio  na  área  de  Proteção  Civil  no  Serviço Municipal  de 

Proteção Civil. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Em face do exposto, propõe‐se a aprovação da proposta de Protocolo supra e, bem 

assim,  que  sejam  concedidos  plenos  poderes  ao  Senhor  Presidente  para  outorgar  o 

documento em representação do Município. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  
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 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 2.3. ‐ DIVISÃO FINANCEIRA E CONTRATAÇÃO PÚBLICA ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 1 ‐ ASSUNTO N.º 0762‐2021 ‐ AQUISIÇÃO DO IMÓVEL IMPLANTADO NO LOTE N.º 36, 

SITO NO PORPAM ‐ PLANO DE ORDENAMENTO E REALOJAMENTO DA POPULAÇÃO DE AZENHA 

DO MAR  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Foi  presente  da  informação  n.º  5992‐2021,  datada  de  07  de  dezembro  de  2021, 

proveniente  do  Setor  de  Gestão  Orçamental  e  Patrimonial,  da  Divisão  Financeira  e 

Contratação Pública,  relativa ao processo de aquisição do  imóvel  implantado no  lote n.º 36 

sito Plano de Ordenamento e Realojamento da População da Azenha do Mar, no qual consta o 

email datado de 21/07/2021, endereçado pelas  Senhoras Alice Augusta Gonçalves Glória e 

Maria Rosa Gonçalves Silva, filhas e Herdeiras do Superficiário José Maria Gonçalves, no qual 

formalizam  a  aceitação  da  proposta  da  Câmara Municipal  para  aquisição  do  supracitado 

imóvel, no valor de 122.000,00€ (cento e vinte e dois mil euros) livre de ónus ou encargos. ‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Propõe‐se a aquisição do  imóvel e ainda que  sejam  concedidos plenos poderes ao 

Senhor Presidente da Câmara Municipal para outorgar a documentação exigida por Lei, em 

representação do Município. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ O Senhor Vereador Luís Cardoso perguntou para que fim se destinava aquele  lote e 

alertou para o facto de existirem duas famílias no local que necessitavam de apoio no que se 

refere a habitação. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ O  Senhor  Presidente  da  Câmara Municipal  informou  que  pretendiam  proceder  à 

abertura de um procedimento concursal com vista a solucionar aquele tipo de situações. ‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 2  ‐  ASSUNTO  N.º  0779‐2021  ‐  13ª  MODIFICAÇÃO  ORÇAMENTAL  ‐  2021:  9ª 
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ALTERAÇÃO PERMUTATIVA AO ORÇAMENTO DA DESPESA, 10ª ALTERAÇÃO PERMUTATIVA AO 

PLANO  DE  ATIVIDADES  MUNICIPAL  (PAM)  E  9ª  ALTERAÇÃO  PERMUTATIVA  AO  PLANO 

PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS (PPI) ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Foi presente a  informação n.º 6149/2021, datada de 26 de dezembro de 2021, da 

Divisão de Gestão  Interna  ‐  Setor de Gestão Orçamental e Patrimonial,  a  apresentar  a 13ª 

Modificação Orçamental  ‐  2021:  9ª  Alteração  Permutativa  ao Orçamento  da Despesa,  10ª 

Alteração Permutativa ao Plano de Atividades Municipal (PAM) e 9ª Alteração Permutativa ao 

Plano Plurianual de Investimentos (PPI), que apresenta os seguintes valores: ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ ORÇAMENTO DA DESPESA: ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Inscrições/reforços: 447.000,00 € (Quatrocentos e quarenta e sete mil euros); ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Diminuições/anulações: 447.000,00 € (Quatrocentos e quarenta e sete mil euros). ‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ PLANO DE ACTIVIDADES MUNICIPAL: ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Inscrições/reforços: 131.000,00 € (Cento e trinta e um mil euros); ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Diminuições/anulações: 202.000,00 € (Duzentos e dois mil euros). ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ PLANO PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS: ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Inscrições/reforços: 21.000,00 € (Vinte e um mil euros); ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Diminuições/anulações: 169.000,00 € (Cento e sessenta e nove mil euros). ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 3 ‐ ASSUNTO N.º 0782‐2021 ‐ RELAÇÃO DE ORDENS DE PAGAMENTO EFETUADAS NO 

PERÍODO DE 30/11/2021 A 16/12/2021 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Foi  presente  a  informação  n.º  6163‐2021,  datada  de  17  de  dezembro  de  2021, 

elaborada pelo Setor de Contabilidade e Tesouraria, da Divisão de Gestão Interna, bem como 

a  relação  de  Ordens  de  Pagamento  autorizadas  por  despacho  do  Senhor  Presidente  da 

Câmara e/ou dos Senhores Vereadores com competência delegada, no valor de 1.794.154,43€ 

(Um milhão setecentos e noventa e quatro mil cento e cinquenta e quatro euros e quarenta e 
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três cêntimos), cujos pagamentos foram efetuados no período de 30/11/2021 a 16/11/2021. ‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ RESUMO  DIÁRIO  DE  TESOURARIA:  Foi  presente  o  Resumo  Diário  de  Tesouraria, 

respeitante ao vigésimo primeiro dia do mês de dezembro do corrente ano que acusava um 

total  de  Disponibilidades  da  importância  de  9.742.314,24€  (nove  milhões,  setecentos  e 

quarenta  e  dois  mil,  trezentos  e  catorze  euros  e  vinte  e  quatro  cêntimos),  dos  quais 

8.781.555,45€  (oito milhões, setecentos e oitenta e um mil, quinhentos e cinquenta e cinco 

euros e quarenta e cinco cêntimos) são “Dotações Orçamentais” e 960.758,79€ (novecentos e 

sessenta mil, setecentos e cinquenta e oito euros e setenta e nove cêntimos) são “Dotações 

Não Orçamentais”, tendo a Câmara Municipal tomado o devido conhecimento. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 2.4. ‐ DIVISÃO DE LICENCIAMENTO ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 1  ‐  ASSUNTO  N.º  0785‐2021  ‐  RELAÇÃO  DOS  PROCESSOS  DE 

LICENCIAMENTO/COMUNICAÇÃO  DE  OBRAS  E  LOTEAMENTOS  PARTICULARES  E  DE 

ATIVIDADES  ECONÓMICAS,  LEVADOS  A  DESPACHO  DO  SENHOR  PRESIDENTE  DA  CÂMARA 

MUNICIPAL NO PERÍODO COMPREENDIDO ENTRE 01/12/2021 E 17/12/2021, NOS TERMOS DA 

PROPOSTA  Nº  4‐A/2021P,  REFERENTE  A  DELEGAÇÃO  DE  COMPETÊNCIAS  APROVADA  EM 

REUNIÃO  DA CÂMARA MUNICIPAL REALIZADA NO DIA 14/10/2021 E DO SENHOR VEREADOR 

COM  COMPETÊNCIAS  DELEGADAS,  NOS  TERMOS  DO  DESPACHO  DE  DELEGAÇÃO  E 

SUBDELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS Nº 21‐A/2021‐P, DATADO DE 15/10/2021 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 604  ‐ ano  ‐ 2021  ‐ Req.  Luís Miguel Matos  ‐  Local da Obra  ‐  Loteamento 

Municipal  Boavista  dos  Pinheiros,  Lote  59  ‐  Freguesia  ‐  Boavista  dos  Pinheiros  ‐ Assunto  ‐ 

Construção de moradia unifamiliar; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 585 ‐ ano ‐ 2020 ‐ Req. Maria Manuel Cabecinha da Silva Ferreira Gandara ‐ 

Local da Obra  ‐ Rua de  São  Sebastião, n.º 22  ‐  Freguesia  ‐ Vila Nova Milfontes  ‐ Assunto  ‐ 
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Junção de elementos; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 668 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Sónia Isabel de Campos Carraço ‐ Local da Obra ‐ Rua 

Mecia Agudo  (Antiga Rua de Palhais)  ‐  Freguesia  ‐  São  Salvador  e  Santa Maria  ‐ Assunto  ‐ 

Construção de uma habitação unifamiliar; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 506 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. David Duckhouse ‐ Local da Obra ‐ Rua 1º de Maio, 

n.º 61 R/C ‐ Freguesia ‐ Vila Nova Milfontes ‐ Assunto ‐ Junção de elementos; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 677  ‐ ano  ‐ 2019  ‐ Req. EPLM  ‐  Investimentos  Imobiliários, Lda.  ‐ Local da 

Obra  ‐ Bemparece, Odemira  ‐ Freguesia  ‐ São Salvador e Santa Maria  ‐ Assunto  ‐  Junção de 

elementos; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 610  ‐ ano  ‐ 2021  ‐ Req. Bee & Me,  Lda.  ‐  Local da Obra  ‐ Barranquinho  ‐ 

Freguesia  ‐  São  Luís  ‐  Assunto  ‐  Apresentação  de  documentos  conforme  V/Ofício Gdobp  ‐

13256 ‐ Comunicação prévia n.º 173/2020; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 333  ‐  ano  ‐ 2021  ‐ Req.  Sociedade Recreativa  São Teotoniense  ‐  Local da 

Obra ‐ Rua do Calvário, N.º 8 ‐ Freguesia ‐ São Teotónio ‐ Assunto ‐ Pedido de licença especial 

de ruído; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº  332  ‐  ano  ‐  2021  ‐  Req.  ACDES  ‐  Associação  Cultural  e Desenvolvimento 

Económico e Social do Brejão ‐ Local da Obra ‐ Rua do Centro Social ‐ Brejão ‐ Freguesia ‐ São 

Teotónio ‐ Assunto ‐ Pedido de licença de ruído para os dias 07/12/2021 a 8/12/2021; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 641  ‐ ano  ‐ 2019  ‐ Req. Mário  José Baltazar de Carvalho  ‐ Local da Obra  ‐ 

Porto do Cais em Vila Nova de Milfontes ‐ Freguesia ‐ Vila Nova Milfontes ‐ Assunto ‐ Licença/ 

Autorização de ancoragem no Porto do cais em Vila Nova de Milfontes; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 29 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Anthony Marinus Van Der Lee ‐ Local da Obra ‐ Vale de 

Santiago ‐ Assunto ‐ Colocação de antena sem licença em Vale de Santiago; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 336 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Maria Virgínia da Silva Santos ‐ Local da Obra ‐ Café 

“O Amigo”  ‐ Estrada Nacional 390  ‐ Brunheiras  ‐ Freguesia  ‐ Vila Nova Milfontes  ‐ Assunto  ‐
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Festividade e ou divertimento público ‐ Licença especial de ruído ‐ 09/12/2021; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 337 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Maria Virgínia da Silva Santos ‐ Local da Obra ‐ Café o 

Amigo‐  Estrada  Nacional  390‐Brunheiras  ‐  Freguesia  ‐  Vila  Nova  Milfontes  ‐  Assunto  ‐ 

Festividade e ou divertimento público ‐ Licença especial de ruído ‐ 11/12/2021; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº  338  ‐  ano  ‐  2021  ‐  Req. Maria Virgínia  da  Silva  Santos  ‐  Local  da Obra  ‐ 

Estrada  Nacional  390  "Café  o  Amigo"  nas  Brunheiras  ‐  Freguesia  ‐  Vila  Nova Milfontes  ‐ 

Assunto ‐ Licença especial de ruído ‐ 16/12/2021; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 333 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Maria Manuela Gonçalves Moreira ‐ Local da Obra ‐ 

Loteamento Courela do Peladiço,  Lote 4  ‐ Malavado  ‐ Freguesia  ‐ São Teotónio  ‐ Assunto  ‐ 

Saneamento da comunicação – Proc. n.º 333/2021 CP ‐ Nipg: 17325/21; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 360 ‐ ano ‐ 2019 ‐ Req. António Norberto Marques da Silva ‐ Local da Obra ‐ 

Loteamento  Bica  da Areia,  Lote  21  ‐  Freguesia  ‐ Vila Nova Milfontes  ‐ Assunto  ‐Junção  de 

elementos Proc. n.º 360/2019 CP; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 433  ‐  ano  ‐ 2020  ‐ Req. Cabeça de Casal de Herança de Augusto  José de 

Campos ‐ Local da Obra ‐ Monte Novo da Cerca do Vale Pepino ‐ Freguesia ‐ São Luís ‐ Assunto 

‐ Certidão de dispensa de  licença de utilização  ‐ Cerca do Vale Pepino; Requerente: Augusto 

José de Campos “Cabeça‐De‐Casal da Herança de”; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 457 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Maria da Graça Patrício Ruas da Silva Carvalho ‐ Local 

da Obra ‐ Ferrenho‐ Rua Zeca Afonso ‐ Freguesia ‐ São Luís ‐ Assunto ‐ Certidão de dispensa de 

autorização de utilização/antiguidade do edifício; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 18  ‐ ano  ‐ 2005  ‐ Req. Fortes Opções Lda.  ‐ Local da Obra  ‐ Zambujeira do 

Mar ‐ Freguesia ‐ Zambujeira do Mar (Extinta) ‐ Assunto – Exposição; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 138 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Simão & Martins ‐ Construção Civil e Obras Publicas, 

Lda.  ‐  Local  da Obra  –  Cabecinho,  Lote  1,  Almograve  ‐  Freguesia  ‐  Longueira/Almograve  ‐ 

Assunto ‐ Pedido de licença especial de ruído; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  
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 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 506 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. David Duckhouse ‐ Local da Obra ‐ Rua 1º de Maio, 

n.º 61 R/C ‐ Freguesia ‐ Vila Nova Milfontes ‐ Assunto ‐ Comunicação de inicio dos trabalhos; ‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 247  ‐ ano  ‐ 2017  ‐ Req. Agro  ‐ Pecuária Petiz e Maia Lda.  ‐ Local da Obra  ‐ 

Herdade das Quintas  ‐ Freguesia  ‐ Vale de Santiago  ‐ Assunto  ‐  Junção de elementos, Proc. 

n.º247/2017; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 454 ‐ ano ‐ 2020 ‐ Req. Gregor Seifert ‐ Local da Obra ‐ Sobralinho de Baixo ‐ 

Freguesia ‐ São Teotónio ‐ Assunto ‐ Junção de elementos Proc. n.º 454/2020‐CP; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 474 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. José Carlos da Silva Guerreiro ‐ Local da Obra ‐ Vale 

Ferro  ‐ Freguesia  ‐ Relíquias  ‐ Assunto  ‐ Certidão de dispensa de autorização de utilização/ 

antiguidade do edifício; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 432 ‐ ano  ‐ 2019 ‐ Req. Ahava111, Lda. ‐ Local da Obra ‐ Monte Rosmenal, 

São Martinho das Amoreiras ‐ Freguesia ‐ São Martinho das Amoreiras ‐ Assunto ‐ Prorrogação 

de prazo;  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc.  Nº  358  ‐  ano  ‐  2021  ‐  Req.  Arion  ‐  Agricultura  Engenharia  e  Construção 

Unipessoal,  Lda.  ‐  Local  da Obra  –  TER  Fontelhinha  ‐  Alcaria  ‐  Freguesia  ‐  São  Teotónio  ‐ 

Assunto ‐ Comunicação prévia; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 592 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. António Paulo Correia Maeiro ‐ Local da Obra ‐ Colos 

‐ Freguesia ‐ Colos ‐ Assunto – “Odemira Reabilita”; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 49  ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Artur Manuel Pereira ‐ Local da Obra ‐ Rua Nova do 

Ferrenho ‐ São Luís ‐ Freguesia ‐ São Luís ‐ Assunto ‐ Junção de elementos; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº  500  ‐  ano  ‐  2021  ‐  Req.  José  Alberto  Coimbra  Rosário  ‐  Local  da Obra  ‐ 

Barreiro Velho  ‐ Freguesia  ‐ São Salvador e Santa Maria  ‐ Assunto  ‐ Certidão de dispensa de 

autorização de utilização/antiguidade do edifício;  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 268 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Geopway ‐ Fundações e Geotécnica, Lda. ‐ Local da 

Obra ‐ Pereiras‐Gare ‐ Freguesia ‐ Santa Clara‐a‐Velha ‐ Assunto ‐ Pedido de licença especial de 
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ruído ‐ Geopway ‐ Linha do Sul;  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 54 ‐ ano ‐ 2018 ‐ Req. Christian Labaune ‐ Local da Obra ‐ Carvalhal da Rocha 

‐  Freguesia  ‐  São  Teotónio  ‐  Assunto  ‐  V/Ref:  Pº.22.0602  ‐  54/2018  ‐  Audiência  Prévia  ‐ 

Processo de licenciamento de obras n.º 54/2018 ‐ Local ‐ Carvalhal da Rocha, Freguesia de São 

Teotónio;  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 437 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Nuno Miguel Domingues da Silva Gusmão ‐ Local da 

Obra  ‐ Beco dos Carris  ‐ Vila Nova de Milfontes ‐ Freguesia ‐ Vila Nova Milfontes  ‐ Assunto  ‐ 

Junção de elementos;  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 322 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Trustsquare, Lda. ‐ Local da Obra ‐ Barranco de Vale 

Franciscos  ‐  Freguesia  ‐  Sabóia  ‐ Assunto  ‐ Projeto de  licenciamento n.º 7880  / Hotel  Loco 

Saboia de 5*/Odemira/31.6‐11468; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 296 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Perpétua Maria Custódia Santos ‐ Local da Obra ‐ Rua 

José  António  Gonçalves,  n.º  13,  Longueira  ‐  Freguesia  ‐  Longueira/Almograve  ‐  Assunto  ‐ 

Comunicação início trabalhos ‐ autoliquidação; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 461  ‐ ano  ‐ 2021  ‐ Req. Manuel Laranjeira Gomes  ‐ Local da Obra  ‐ Monte 

Novo das Machadinhas ‐ Freguesia ‐ São Teotónio ‐ Assunto ‐ Junção de elementos; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 179 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Hfnatur, Lda. ‐ Local da Obra ‐ Daroeira ‐ Freguesia ‐ 

São Teotónio ‐ Assunto ‐ Proc. n.º 179/2021 ‐ n.º Ofício Gdobp – 10270; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc.  Nº  558  ‐  ano  ‐  2021  ‐  Req. Manuel Martins  Cheta  Silva  ‐  Local  da  Obra  ‐ 

Luzianes‐Gare  ‐  Freguesia  ‐  Luzianes‐Gare  ‐ Assunto  ‐  Certidão  de  dispensa  de  autorização 

utilização/antiguidade edifício; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 108 ‐ ano ‐ 2020 ‐ Req. Maria José Ramos Freire Aleixo Filipe ‐ Local da Obra 

‐ Lote 1 ‐ Cerca da Fonte ‐ Freguesia ‐ São Teotónio ‐ Assunto ‐ Resposta Gdobp‐10773/02‐09‐

2021, referente à CP n.º 108/2020; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 586 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Maria Manuela Campos Castanheira ‐ Local da Obra ‐ 
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Bairro Maria  da Graça  Lote  16  C  ‐  Freguesia  ‐ Vila Nova Milfontes  ‐  Assunto  ‐  Entrega  de 

comunicação prévia; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 333  ‐  ano  ‐ 2021  ‐ Req.  Sociedade Recreativa  São Teotoniense  ‐  Local da 

Obra ‐ Rua do Calvário, N.º 8 ‐ Freguesia ‐ São Teotónio ‐ Assunto ‐ Nipg: 34514/21 Exposição 

sobre isenção de taxas nos termos do Regulamento ‐ pagamento de licença especial de ruído 

para o dia 04/12/2021; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 1 ‐ ano ‐ 2015 ‐ Req. Caixa Geral de Depósitos ‐ Local da Obra ‐ Vila Formosa 

e Montalvo ‐ Freguesia ‐ Longueira/Almograve ‐ Assunto ‐ Pin 216 ‐ Vila Formosa ‐ Pedido de 

esclarecimento (Deot_14.01.15/72); ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 258 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Francisca Jorge ‐ Local da Obra ‐ Saboia ‐ Freguesia ‐ 

Sabóia ‐ Assunto ‐ Entrega de junção de elementos ao Proc. n.º 258/2021‐CERT; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 173 ‐ ano ‐ 2020 ‐ Req. Bee & Me, Lda. ‐ Local da Obra ‐ Barranquinho, São 

Luís ‐ Freguesia ‐ São Luís ‐ Assunto ‐ Exposição Proc.º n.º 173/2020‐CP; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 583 ‐ ano  ‐ 2021 ‐ Req. Acácio José Jesus Campos ‐ Local da Obra ‐ Rua da 

Igreja  ‐  Freguesia  ‐  Colos  ‐  Assunto  ‐  Certidão  de  dispensa  de  autorização  de 

utilização/antiguidade do edifício; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 36  ‐ ano  ‐ 2017  ‐ Req. Maria da Conceição da Silva  ‐ Local da Obra  ‐ Corte 

Brique  ‐  Freguesia  ‐  Santa  Clara‐A‐Velha  ‐  Assunto  ‐  Pedido  de  vistoria/certidão  a  prédio 

construído antes de 15/04 de 1970; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 514 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Pedro António Castro e Silva Canas Mendes ‐ Local da 

Obra ‐ Santa Clara‐a‐Velha ‐ Freguesia ‐ Santa Clara‐a‐Velha ‐ Assunto – Proc.º n.º 514/2021 ‐ 

Resposta a ofício Nº Gdobp‐11879; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc.  Nº  64  ‐  ano  ‐  2020  ‐  Req.  Guilherme  Guerreiro  Ramos  ‐  Local  da  Obra  ‐ 

Longueirinha  ‐  Freguesia  ‐  Longueira/Almograve  ‐ Assunto – Proc.º PIP  ‐ Odm2020/00336  ‐ 

14238/21; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  
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 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 384  ‐ ano  ‐ 2021  ‐ Req.  José Luís Parreira Machado  ‐ Local da Obra  ‐ Vale 

Covas ‐ Freguesia ‐ São Teotónio ‐ Assunto ‐ Junção de elementos ao Proc. nº 384/2021‐CERT;   

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 577 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Climénia Inácio Jesus Simões Antunes ‐ Local da Obra 

‐  Seissalinho  ‐  Freguesia  ‐  São  Luís  ‐  Assunto  ‐  Certidão  de  dispensa  de  autorização  de 

utilização/antiguidade de edifício; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº  487  ‐  ano  ‐  2021  ‐  Req.  Carla  Sofia Guerreiro  Ferreira  ‐  Local  da Obra  ‐ 

Barreiro ‐ Freguesia ‐ Relíquias ‐ Assunto ‐ Junção de elementos; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 409 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Quinta Framboesa ‐ Exploração Agrícola, Lda. ‐ Local 

da Obra  ‐ Carapuço  ‐ Freguesia  ‐ São Teotónio  ‐ Assunto  ‐ Junção de elementos ao Proc. n.º 

409/2021‐LOU; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc.  Nº  637  ‐  ano  ‐  2021  ‐  Req.  Arion  ‐  Agricultura  Engenharia  e  Construção 

Unipessoal, Lda.  ‐ Local da Obra  ‐ Fonte Telinha ou Fonte Velhinha, Alcaria  ‐ Freguesia  ‐ São 

Teotónio ‐ Assunto ‐ Pedido de junção de elementos ao Proc. nº 637/2021‐LOU; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 430  ‐ ano  ‐ 2019  ‐ Req. Manuel António Ferreira da Silva  ‐ Local da Obra  ‐ 

Monte Branco ‐ Freguesia ‐ Longueira/Almograve ‐ Assunto ‐ Exposição – Proc.º n.º 430/2019 

‐ LOU ‐ Prorrogação de prazo emissão licença de construção; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 567 ‐ ano ‐ 2019 ‐ Req. Luís Manuel Dias da Silva ‐ Local da Obra ‐ Rua 28 de 

Maio n.º 40/44 ‐ Freguesia ‐ Colos ‐ Assunto ‐ Envio de notificação; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 711 ‐ ano ‐ 2020 ‐ Req. Três Terços ‐ Atividades de Turismo, Lda. ‐ Local da 

Obra  –  Seisseira,  Lote  1  ‐  Freguesia  ‐  São  Teotónio  ‐  Assunto  ‐  Nipg:  26408/21  ‐  Proc. 

n.º711/2020; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 55  ‐ ano  ‐ 2019  ‐ Req.  José Marques Patrício  ‐  Local da Obra  ‐ Rua Gago 

Coutinho n.º 7, Vila Nova de Milfontes ‐ Freguesia ‐ Vila Nova Milfontes ‐ Assunto – Exposição;  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 669 ‐ ano ‐ 2020 ‐ Req. Fernando Manuel do Patrocínio Silva ‐ Local da Obra ‐ 

Bica da Areia, Lote 30 ‐ Freguesia ‐ Vila Nova Milfontes ‐ Assunto ‐ Junção de elementos; ‐‐‐‐‐‐‐‐  
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 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc.  Nº  87  ‐  ano  ‐  2021  ‐  Req.  Constanze Wolf Wohlgemuth  ‐  Local  da  Obra  ‐ 

Macheira  ‐ Monte  do  Trigo  ‐  Freguesia  ‐  São  Teotónio  ‐ Assunto  ‐  Junção  de  elementos  – 

Proc.º n.º 87/2021‐LOU; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 632 ‐ ano ‐ 2020 ‐ Req. Jorge Paulo Nunes Pires Tavares ‐ Local da Obra ‐ Rua 

das Pensões Lote 3  ‐ Loteamento Bica da Areia  ‐ Freguesia  ‐ Vila Nova Milfontes  ‐ Assunto  ‐

Proc.º 632/2020 ‐ Resposta Oficio Nº Gdobp‐8853 / 15‐07‐2021; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 246 ‐ ano ‐ 2020 ‐ Req. Douglas Brian Damude ‐ Local da Obra ‐ Relíquias ‐ 

Freguesia ‐ Relíquias ‐ Assunto ‐ (LOU) Notificação para entrega de projetos de especialidades 

‐ aprovação de arquitetura – Local – Relíquias; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 77 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Cacilda Barros de Souza ‐ Local da Obra ‐ Soalheira do 

Deserto  ‐ Freguesia  ‐ Boavista dos Pinheiros  ‐ Assunto  ‐ Prorrogação de prazos  ‐ apresentar 

elementos solicitados; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 707  ‐ ano  ‐ 2020  ‐ Req. Tito Lívio Gonçalves  ‐ Local da Obra  ‐ Travessa da 

Meia  Noite,  Lote  25  ‐  Freguesia  ‐  Boavista  dos  Pinheiros  ‐  Assunto  ‐  Comunicação  de 

desistência Proc. nº 707/2020 – LOU; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 567  ‐ ano  ‐ 2021  ‐ Req. Fernando Jorge da Silva Correia Campos  ‐ Local da 

Obra ‐ Porto da Silva ‐ Freguesia ‐ São Teotónio ‐ Assunto ‐ Resposta parcial ao e‐mail de 11 de 

outubro, com a carta em anexo Gdobp‐12468; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 295 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Augusto Amaro Borges Duarte Guerreiro ‐ Local da 

Obra  ‐  Herdade  da  Amieira  Grande  ou  Carvalhal  da  Amieira  ‐  Freguesia  ‐  São  Teotónio  ‐ 

Assunto ‐ Junção de elementos ao Proc. n.º 295/2021‐LOU; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 389  ‐ ano  ‐ 2020  ‐ Req. Maria Teresa Mascarenhas de Oliveira  ‐  Local da 

Obra ‐ Foro da Pedra Branca ‐ Assunto ‐ Pedido de prorrogação de prazo; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 199 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Hfnatur, Lda. ‐ Local da Obra – Daroeira ‐ S. Teotónio 

‐ Freguesia ‐ São Teotónio ‐ Assunto ‐ Junção de elementos; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  
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 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 669 ‐ ano ‐ 2020 ‐ Req. Fernando Manuel do Patrocínio Silva ‐ Local da Obra ‐ 

Bica da Areia, Lote 30 ‐ Freguesia ‐ Vila Nova Milfontes ‐ Assunto – 1125; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 645 ‐ ano ‐ 2020 ‐ Req. Robin Tenge ‐ Local da Obra ‐ Pisões ‐ Freguesia ‐ São 

Teotónio ‐ Assunto ‐ Junção de elementos Proc. n.º 645/2020‐LOU; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 234 ‐ ano ‐ 2020 ‐ Req. Manuel de Jesus Correia ‐ Local da Obra ‐ Portinho do 

Canal ‐ Vila Nova de Milfontes ‐ Freguesia ‐ Vila Nova Milfontes ‐ Assunto ‐ Junção elementos;   

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº  421  ‐  ano  ‐  2019  ‐ Req. Mário Maria Malveiro  ‐  Local da Obra  –  Estrada 

Nacional 389 ‐ Campo Redondo ‐ Freguesia ‐ Colos ‐ Assunto – Exposição; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 604  ‐ ano  ‐ 2019  ‐ Req. Pedro Manuel Falcão Santos Silva Flores  ‐ Local da 

Obra ‐ Av. das Águas ‐ Freguesia ‐ Boavista dos Pinheiros ‐ Assunto ‐ Junção de elementos ao 

Proc. n.º 604/19‐LOU;‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 381 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Emília da Silva ‐ Local da Obra ‐ Rua do Barraquinho 

Nº 4 ‐ Freguesia ‐ Colos ‐ Assunto ‐ Junção de elementos; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 741 ‐ ano ‐ 2019 ‐ Req. Cidália de Oliveira da Silva João ‐ Local da Obra ‐ Casa 

Nova  ‐  Longueira  ‐  Freguesia  ‐  Longueira/Almograve  ‐  Assunto  ‐  Especialidades  Proc.  n.º 

741/2019 – LOU; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐    

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 419 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Fonte de Crhyseia, S.A. ‐ Local da Obra ‐ Herdade do 

Brejo  Redondo  ‐  Freguesia  ‐  Longueira/Almograve  ‐  Assunto  ‐  Exposição  ‐  Pedido  de 

retificação de certidão; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 93  ‐ ano  ‐ 2016  ‐ Req. Henrique Eduardo Passalaqua de Gouveia e Melo  ‐ 

Local da Obra ‐ Cales Velhas, São Luís ‐ Freguesia ‐ São Luís ‐ Assunto ‐ Junção elementos em 

resposta oficio n.º 7705 de 05/11/2020; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 342 ‐ ano ‐ 2020 ‐ Req. Andreia Alexandra de Campos Coelho ‐ Local da Obra 

‐ Loteamento de Algoceira, Lote 113 ‐ Assunto ‐ Comunicação prévia; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 264  ‐ ano  ‐ 2018  ‐ Req. João Santos de Jesus  ‐ Local da Obra  ‐ Peladiço do 
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Malavado,  Lote  4  ‐  Freguesia  ‐  São  Teotónio  ‐  Assunto  ‐  Junção  de  Elementos  Proc.  n.º 

264/2018‐CPOE; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 374 ‐ ano ‐ 2020 ‐ Req. João Miguel Alexandre Lopes Afonso ‐ Local da Obra ‐ 

Cerca da Fonte Lote 12 ‐ Freguesia ‐ São Teotónio ‐ Assunto ‐ Comunicação prévia; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 571  ‐ ano  ‐ 2021  ‐ Req.  José Manuel Casal Ribeiro da Silva Dias  ‐ Local da 

Obra  ‐ Samouqueirinha, São Luís  ‐ Freguesia  ‐ São Luís  ‐ Assunto  ‐ Ampliação de construção 

Destinada a Ter – Casas de Campo; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 527 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. João Jacinto Guerreiro ‐ Cabeça de Casal da Herança 

de ‐ Local da Obra ‐ Casinha do Vale ‐ Cavaleiro ‐ Freguesia ‐ São Teotónio ‐ Assunto ‐ Junção 

de elementos; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 424 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Maria Alda Gaspar Guerreiro Campos Ferreira ‐ Local 

da Obra  ‐ Misericórdia  Velha  ‐  Freguesia  ‐  São  Teotónio  ‐  Assunto  ‐  Pedido  de  junção  de 

elementos ao Proc. n.º 424/2021‐CERT; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº  332  ‐  ano  ‐  2021  ‐  Req.  ACDES  ‐  Associação  Cultural  e Desenvolvimento 

Económico e Social do Brejão ‐ Local da Obra ‐ Rua do Centro Social ‐ Brejão ‐ Freguesia ‐ São 

Teotónio  ‐  Assunto  ‐  Pedido  de  licença  para  baile  ‐ Dados  Bde:  Processo  1210210  Pedido 

82753/2021; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº  345  ‐  ano  ‐  2021  ‐ Req.  Fernando  José da Cruz Pereira  ‐  Local da Obra  ‐ 

Várzea das Pedras  ‐ Freguesia  ‐ São Teotónio  ‐ Assunto  ‐ Pedido de  licença ruído para o dia 

19/12/2021; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº  494  ‐  ano  ‐ 2021  ‐ Req. Bubbles  ‐ Milfontes‐  Exploração Hoteleira,  Lda.  ‐ 

Local da Obra ‐ Rua do Pinhal, N.º 29 ‐ Freguesia ‐ Vila Nova Milfontes ‐ Assunto ‐ Junção de 

elementos; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº  344  ‐  ano  ‐  2021  ‐  Req. Maria Virgínia  da  Silva  Santos  ‐  Local  da Obra  ‐ 

Estrada Nacional 390 ‐ Café o Amigo ‐ Brunheiras ‐ Freguesia ‐ Vila Nova Milfontes ‐ Assunto ‐ 
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Licença de ruído; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 343 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Freguesia da Boavista dos Pinheiros ‐ Local da Obra ‐ 

Rua  António Manuel  Ledo  ‐  Boavista  dos  Pinheiros  ‐  Freguesia  ‐  Boavista  dos  Pinheiros  ‐ 

Assunto ‐ Pedido licença ruído; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 270 ‐ ano ‐ 2020 ‐ Req. Ana Karin Manuela Leithead ‐ Local da Obra ‐ Monte 

Novo da Barreira, São Teotónio ‐ Freguesia ‐ São Teotónio ‐ Assunto ‐ Junção de elementos; ‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 321  ‐ ano  ‐ 2021  ‐ Req. Quinta do Craveiral  ‐ Turismo da Natureza, S.A.  ‐ 

Local da Obra ‐ em 501, Km 4 ‐ Freguesia ‐ São Teotónio ‐ Assunto ‐ (Ler) – Licença especial de 

ruído – 31 de dezembro de 2021 – Local – Unidade Hoteleira Craveiral Farmhouse – em 501, 

Km 4; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc.  Nº  637  ‐  ano  ‐  2021  ‐  Req.  Arion  ‐  Agricultura  Engenharia  e  Construção 

Unipessoal Lda.  ‐ Local da Obra  ‐ Fonte Telinha ou Fonte Velhinha, Alcaria  ‐ Freguesia  ‐ São 

Teotónio ‐ Assunto ‐ Pedido de Junção de Elementos ao Proc. n.º 637/2021‐LOU; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 279 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. António Augusto da Silva Baptista ‐ Local da Obra ‐ 

Urbanização Pinhal do Moinho Lote 29 ‐ Freguesia ‐ Vila Nova Milfontes ‐ Assunto ‐ Re: Pedido 

de cópia de plantas e licença autenticadas‐ Nipg: 30313/21 ‐ Proc. n.º 279/2021‐PSP; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 284 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. José Burnay & Filhos ‐ Local da Obra ‐ Tamanqueira, 

Odemira  ‐  Freguesia  ‐  São  Salvador  e  Santa Maria  ‐  Assunto  ‐  Pedido  de  declaração  de 

compatibilidade de SIR; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 301  ‐ ano  ‐ 2020  ‐ Req. Fernando Manuel Tinoco Raposo  ‐ Local da Obra  ‐ 

Quinta das Palmeiras  ‐ Vila Nova de Milfontes  ‐ Freguesia  ‐ Vila Nova Milfontes  ‐ Assunto  ‐ 

Junção de elementos ao Proc. n.º 301/2020; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 454 ‐ ano ‐ 2020 ‐ Req. Gregor Seifert ‐ Local da Obra ‐ Sobralinho de Baixo ‐ 

Freguesia ‐ São Teotónio ‐ Assunto ‐ Junção de elementos ‐ Proc. n.º 454/2020‐CP; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 617 ‐ ano  ‐ 2021 ‐ Req. Cleaver Leaves Portugal Unipessoal, Lda. ‐ Local da 
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Obra  ‐  Fontainhas,  Fontainhas Nascente  ‐  Freguesia  ‐  São  Teotónio  ‐  Assunto  ‐  Pedido  de 

informação prévia; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 408  ‐ ano  ‐ 2019  ‐ Req. Freguesia de Sabóia  ‐ Local da Obra  ‐ Córrego da 

Tenda/Tv. Gago Coutinho ‐ Freguesia ‐ Sabóia ‐ Assunto – Vistoria; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 451 ‐ ano ‐ 2020 ‐ Req. Boa Vida Unipessoal, Lda. ‐ Local da Obra ‐ Boavista ‐ 

Freguesia ‐ São Teotónio ‐ Assunto – Proc. n.º 451/2020 ‐ Junção de elementos; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 110 ‐ ano ‐ 2013 ‐ Req. Robert Henry Awdry ‐ Local da Obra ‐ Carvalhal das 

Figueiras  ‐  Freguesia  ‐  S.  Teotónio  ‐ Assunto  ‐  Pedido  de  junção  de  elementos  –  Proc.  n.º 

110/2013‐CPOE; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº  286  ‐  ano  ‐  2018  ‐ Req.  Ivan Gonzalez Berenguer Pena  ‐  Local da Obra  ‐ 

Monte Alegre de Baixo ‐ Vale de Santiago ‐ Freguesia ‐ Vale de Santiago ‐ Assunto ‐ Pedido de 

prorrogação para entrega de elementos solicitados – Proc. n.º 286/2018‐LAO; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 202 ‐ ano ‐ 2020 ‐ Req. Raquel Alexandra Gaboleiro Antunes ‐ Local da Obra ‐ 

Brejo  Redondo  ‐  Vila  Nova  de  Milfontes  ‐  Freguesia  ‐  Vila  Nova  Milfontes  ‐  Assunto  ‐ 

Reclamação – Proc. n.º 202/2020‐CERT; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 50 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Joachim Jakob Eckstein ‐ Local da Obra ‐ Santa Clara‐A‐

Velha ‐ Freguesia ‐ Santa Clara‐A‐Velha ‐ Assunto ‐ Pedido de certidão; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 657 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Maravilha Farms ‐ Produção e Comércio de Frutos, 

Unip., Lda. ‐ Local da Obra ‐ Alcaria Nova ‐ Freguesia ‐ São Teotónio ‐ Assunto ‐ IATA 657/2021;  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 197 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Carlos de Brito Mendes ‐ Local da Obra ‐ Ribeira da 

Azenha  ‐  Freguesia  ‐ Vila Nova Milfontes  ‐ Assunto  ‐  REN  ‐  Comunicação  prévia  relativa  à 

legalização  de  ampliações  de  habitação  ‐ Ribeira  da Azenha Req.: Carlos  de Brito Mendes, 

Beja/Odemira/Vila Nova de Milfontes ‐ Nº S02671‐2021‐Dsot/Dot #Proc:45; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 671 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Gonçalo Nuno Silva Ferreira Alves Araújo ‐ Local da 

Obra ‐ Barbanche do Meio ‐ Freguesia ‐ São Luís ‐ Assunto ‐ Processo PIP, M‐50 São Luís; ‐‐‐‐‐‐‐‐  
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 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 342 ‐ ano ‐ 2020 ‐ Req. Andreia Alexandra de Campos Coelho ‐ Local da Obra 

‐ Loteamento de Algoceira, Lote 113  ‐ Assunto  ‐ Pedido de autoliquidação sobre o Processo 

n.º 342/2020‐CP; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc.  Nº  2  ‐  ano  ‐  2016  ‐  Req.  José  Viana  Guerreiro  ‐  Local  da Obra  ‐  Pinheiros, 

Boavista dos Pinheiros ‐ Freguesia ‐ Boavista dos Pinheiros ‐ Assunto ‐ Proc. n.º 2/2016; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 657  ‐ ano  ‐ 2021  ‐ Req. Maravilha Farms  ‐ Produção e Comérc. de Frutos 

Unip.,  Lda.  ‐  Local da Obra  ‐ Alcaria Nova  ‐  Freguesia  ‐  São Teotónio  ‐ Assunto – Proc. n.º 

657/2021; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 670 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Manuel dos Santos Nobre ‐ Local da Obra ‐ Avenida 

das  Escolas  ‐  Freguesia  ‐  São  Teotónio  ‐  Assunto  ‐  Licença  administrativa  ‐  Construção 

edificação; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 283 ‐ ano ‐ 2020 ‐ Req. Maria Augusta Guerreiro da Silva “Cabeça de Casal da 

Herança de” ‐ Local da Obra ‐ Rua 5 de Outubro, 63 ‐ Freguesia ‐ São Salvador e Santa Maria ‐ 

Assunto ‐ (Vist) Verificação de segur. ou salubridade (Req: 8675/20) ‐ Pedido de adiamento; ‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 716 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Pierre Harald Ammon ‐ Local da Obra ‐ Rua Alexandre 

Herculano 38 ‐ Freguesia ‐ São Luís ‐ Assunto ‐  Comunicação prévia; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 69  ‐ ano  ‐ 2020  ‐ Req. Vela de Estai, Lda.  ‐ Local da Obra  ‐ Rua do Monte, 

Quinta  da  Comenda,  Lote  B  ‐  Vila  Nova  de Milfontes  ‐  Freguesia  ‐  Vila  Nova Milfontes  ‐ 

Assunto – Especialidades ‐ Proc. n.º 69/2020‐LOU; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 534 ‐ ano ‐ 2004 ‐ Req. David Vaz Pinto Ingham ‐ Local da Obra ‐ Monte Novo 

de  Vale  de  Gomes  ‐  Salvador  ‐  Freguesia  ‐  São  Salvador  (Extinta)  ‐  Assunto  ‐  Registo  de 

empreendimento turístico classificado pela Câmara Municipal; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc.  Nº  729  ‐  ano  ‐  2021  ‐  Req.  AJ  Glória  Construções,  Lda.  ‐  Local  da  Obra  ‐ 

Charneca do Deserto, Lote 24  ‐ Freguesia  ‐ Boavista dos Pinheiros  ‐ Assunto  ‐ Comunicação 

prévia; ‐‐  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  
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 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 53 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Xavier de Matos Oliveira ‐ Local da Obra – Alagoachos, 

Lote 86, Fração A ‐ Freguesia ‐ Vila Nova Milfontes ‐ Assunto ‐ Junção de elementos; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 379 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Otília Pereira Rodrigues Gonçalves ‐ Local da Obra ‐ 

Córrego  de Água  ‐  Freguesia  ‐  Relíquias  ‐ Assunto  ‐  Proc.  379/2021  – Ofício Gdobp‐11951 

Otília Pereira Rodrigues Gonçalves; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 635 ‐ ano ‐ 2020 ‐ Req. Sandra Isabel da Costa Novais ‐ Local da Obra ‐ São 

Teotónio ‐ Freguesia ‐ São Teotónio ‐ Assunto ‐ Comunicação prévia; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 153 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Cornelia Thresia Maria D. Vertelman ‐ Local da Obra ‐ 

Vale  de  Freixe  ‐  Freguesia  ‐  Relíquias  ‐  Assunto  ‐  Prorrogação  de  prazos  ‐  Apresentar 

elementos solicitados; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº  55  ‐  ano  ‐  2019  ‐ Req.  Zília Ventura  da  Silva Guerreiro  ‐  Local  da Obra  ‐ 

Monte do Castelo ‐ Freguesia ‐ Santa Clara‐A‐Velha ‐ Assunto – Exposição; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 173 ‐ ano ‐ 2020 ‐ Req. Bee & Me, Lda. ‐ Local da Obra ‐ Barranquinho, São 

Luís ‐ Freguesia ‐ São Luís ‐ Assunto ‐ Exposição Proc. n.º 173/2020‐CP; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 296 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Perpetua Maria Custodia Santos ‐ Local da Obra ‐ Rua 

José  António  Gonçalves,  n.  º13,  Longueira  ‐  Freguesia  ‐  Longueira/Almograve  ‐  Assunto  ‐

Junção elementos ao Proc. n.º 296/2021‐CP; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 481 ‐ ano ‐ 2021 ‐ Req. Francisco José Loução Simões ‐ Local da Obra ‐ Rua 

do Brejo Longo n.º 2 ‐ Freguesia ‐ Longueira/Almograve ‐ Assunto ‐ Pedido prorrogação prazo 

entrega elementos; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 16  ‐ ano  ‐ 2017  ‐ Req. Baía do Tonel  ‐ Turismo, Habitação e Manutenção 

Ambiental, Lda. ‐ Local da Obra ‐ Touril ‐ Freguesia ‐ São Teotónio ‐ Assunto ‐ Prorrogação de 

prazos ‐ Apresentar elementos solicitados; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 58  ‐ ano  ‐ 2021  ‐ Req. Thaworn Yangnok  ‐ Local da Obra  ‐ Loteamento da 

Courela da Peladiça ‐ Lote 8 ‐ Freguesia ‐ São Teotónio ‐ Assunto ‐ Comunicação de  início de 
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trabalhos ‐  Proc. n.º 58/2021 ‐ Autoliquidação; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Proc. Nº 362  ‐ ano  ‐ 2021  ‐ Req.  José Manuel Casal Ribeiro da Silva Dias  ‐ Local da 

Obra  ‐ Samoqueirinha  ‐ Freguesia  ‐ São  Luís  ‐ Assunto  ‐ Entrega de exposição  referente ao 

Proc. n.º 362/21. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 2.5. ‐ DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÓMICO ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 1  ‐ ASSUNTO N.º 0758‐2021  ‐ APOIO FINANCEIRO À  INSTALAÇÃO E ADAPTAÇÃO DE 

ESPLANADAS E À CRIAÇÃO DE LOJAS ON‐LINE ‐ ODEMIRA EMPREENDE 4.0: PRORROGAÇÃO DO 

PRAZO ‐‐  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Foi  presente  a  informação  n.º  5660‐2021,  datada  de  19  de  novembro  de  2021, 

proveniente da Divisão de Desenvolvimento Económico, na qual consta que de acordo com o 

disposto  no  artigo  15.º  das  Normas  do  Apoio  Financeiro  à  Instalação  e  Adaptação  de 

Esplanadas e à Criação de lojas On‐Line – Odemira Empreende 4.0, publicado através de Edital 

n.º  86/2021, datado de 24 de  junho de 2021,  está definida  a extinção do mesmo  a 31 de 

dezembro de 2021. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Neste contexto vem o Gabinete de Apoio ao Empreendedor, na qualidade de equipa 

de  análise das  candidaturas,  alertar para o  facto do processo de  análise e pagamento não 

estarem concluídos até ao dia 31 de dezembro. Pelo que se propõe:‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 1  ‐ Criação de Lojas On‐line: atendendo que o processo de análise das candidaturas 

inerentes às  lojas On‐Line é mais ágil, propõe‐se que os promotores possam apresentar os 

comprovativos de despesa até ao dia 31 de janeiro de 2022.  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 2 ‐  Instalação e adaptação de Esplanadas: atendendo que o processo de análise das 

candidaturas  inerentes  às  esplanadas  é  menos  célere,  e  que  à  data  nenhuma  das  seis 

candidaturas  em  análise,  se  encontra  aprovada,  propõe‐se  que  os  promotores  possam 

apresentar os comprovativos de despesa até ao dia 31 de março de 2022.  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  
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 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 3 ‐ Prorrogação do prazo de extinção do Apoio: prorrogar o prazo definido no artigo 

15.º das Normas, para a extinção deste apoio até 30 de junho de 2022. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 2  ‐ ASSUNTO N.º 0759‐2021  ‐ PROTOCOLO ESPECÍFICO DE COLABORAÇÃO ENTRE O 

MUNICÍPIO DE ODEMIRA, O  SINES  TECNOPOLO  ‐  ASSOCIAÇÃO  CENTRO DE  INCUBAÇÃO DE 

EMPRESAS  DE  BASE  TECNOLÓGICA  VASCO  DA  GAMA  E  A  ADRAL  ‐  AGÊNCIA  DE 

DESENVOLVIMENTO  REGIONAL  DO  ALENTEJO,  NO  ÂMBITO  DO  PROJETO 

"INTERCANCIONALIZAR + ESTAÇÕES NÁUTICAS DO ALENTEJO" ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Foi  presente  a  informação  n.º  5708‐2021,  datada  de  22  de  novembro  de  2021, 

proveniente da Divisão de Desenvolvimento Económico, bem como o Protocolo Específico de 

Colaboração entre o Município de Odemira, a Sines Tecnopolo e Adral, no âmbito do projeto 

"Internacionalizar  +  Estações  Náuticas  de  Odemira",  celebrado  com  vista  à  integração  da 

Estação  Náutica  de  Odemira  no  conjunto  de  eventos  e  atividades  que  visam  a 

internacionalização  conjunta  das  estações  náuticas  do  Alentejo,  e  a  alavancar  a 

internacionalização da Estação Náutica de Odemira, no âmbito do projeto. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Consta  ainda  da  supracitada  informação  que  a  minuta  de  referido  protocolo  foi 

aprovada,  por  unanimidade,  na  reunião  ordinária  da  Câmara  Municipal  realizada  no  dia 

15/07/2021,  tendo  sido  concedidos  plenos  poderes  ao  Senhor  Presidente  da  Câmara 

Municipal para outorgar o referido documento em representação do Município de Odemira. 

O referido protocolo foi enviado em triplicado a 30 de julho de 2021 para a Sines Tecnopolo, 

com  pedido  de  assinatura  e  remessa  à  ADRAL,  e  posteriormente  para  o  Município  de 

Odemira,  para  assinatura  do  Senhor  Presidente  da  Câmara Municipal,  Eng.º  José  Alberto 

Guerreiro. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Tendo em conta o atraso na ADRAL, motivados pela  fase de  férias e de eleições na 



‐32‐ 
23/12/2021 

 
 

entidade, o protocolo não  foi devolvido ao Município de Odemira devidamente assinado e 

carimbado antes do mandato autárquico terminar. Nessa conformidade e face à urgência para 

outorgar o protocolo em causa, foi elaborado e assinado novo documento, com a atualização 

da  identificação do atual Presidente da Câmara Municipal, propondo‐se a ratificação do ato 

praticado pelo Presidente da Câmara Municipal. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Propõe‐se a aprovação nos termos propostos. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade,  ratificar nos 

termos propostos o ato praticado pelo Senhor Presidente da Câmara Municipal.‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 3  ‐ ASSUNTO N.º 0761‐2021  ‐ PROGRAMA MUNICIPAL DE EMPREENDEDORISMO E 

EMPREGO «ODEMIRA EMPREENDE»: APROVAÇÃO DE CANDIDATURA ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Foi  presente  a  informação  n.º  5903  ‐2021,  datada  de  02  de  dezembro  de  2021, 

proveniente  da  Divisão  de  Desenvolvimento  Económico,  na  qual  consta  que  dando 

cumprimento  ao  exposto  no  artigo  13.º  do  Regulamento  do  Programa  Municipal  de 

Empreendedorismo  e  Emprego  «Odemira  Empreende»,  o  Gabinete  de  Apoio  ao 

Empreendedor  (G.A.E.) procedeu à análise da  candidatura apresentada pelo promotor FSM 

Distri,  Lda.,  para  instalação  de  um  estabelecimento  de  máquinas  de  venda  automática 

(Vending machines), em Odemira. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Consta  ainda  da  supracitada  informação  que  após  avaliação  da  coerência  da 

candidatura,  da  elegibilidade  das  despesas  apresentadas,  bem  como  da  respetiva  taxa  de 

apoio,  o  G.A.E.  emitiu  uma  proposta  de  parecer  favorável,  apurando  como  valor  a 

comparticipar pela Câmara Municipal: ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ 10.000,00€ sob a forma de apoio financeiro ao investimento, para instalação de um 

estabelecimento de máquinas de venda automática (Vending machines). ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Face ao exposto, propõe‐se de acordo com o n.º 2 do artigo 14.º do Regulamento do 

Programa Municipal de Empreendedorismo e Emprego «Odemira Empreende» a apreciação e 
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deliberação da candidatura e da concessão do referido apoio. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Propõe‐se a aprovação nos termos propostos.‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 4  ‐ ASSUNTO N.º 0763‐2021  ‐ PROGRAMA MUNICIPAL DE EMPREENDEDORISMO E 

EMPREGO  «ODEMIRA  EMPREENDE»:  INDEFERIMENTO  DO  APOIO  FINANCEIRO  AO 

INVESTIMENTO ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Foi  presente  a  informação  n.º  5935/2021,  datada  de  03  de  dezembro  de  2021, 

proveniente  da  Divisão  de  Desenvolvimento  Sócio  Cultural,  na  qual  consta  que  a  Câmara 

Municipal  em  reunião  ordinária  realizada  no  dia  28  de  outubro  2021  deliberou,  por 

unanimidade,  a  intenção  de  indeferir  a  pretensão  da  promotora  Ivone  Maria  Rodrigues 

Felizardo,  referente  à  candidatura  apresentada  ao  Programa  «Odemira  Empreende»  para 

apoio financeiro ao  investimento de remodelação de Alojamento Local denominado Casa do 

Celeiro, integrado no complexo turístico Monte Corte Enchária, em São Teotónio. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Consta ainda da supracitada  informação que foi dado conhecimento da deliberação 

supra à promotora, através de ofício datado de 09 de novembro de 2021, de acordo com o 

estipulado  nos  artigos  121.º  e  122.º  do  Código  do  Procedimento  Administrativo  e  que, 

durante o prazo legal, a promotora apresentou uma exposição escrita sobre o assunto datada 

de 17 de novembro de 2021. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Esta  exposição  deu  origem  à  reanálise  da  candidatura  ao  apoio  financeiro 

apresentada  pela  promotora  Ivone  Maria  Rodrigues  Felizardo,  dando  cumprimento  ao 

exposto  no  artigo  13º  do  Regulamento  do  Programa Municipal  de  Empreendedorismo  e 

Emprego «Odemira Empreende». ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ O  investimento  candidato  apresenta‐se  como  colchões,  mesas,  cadeiras,  sofá, 

almofadas, baloiço, espreguiçadeiras, puffs, chapéu‐de‐sol, cama de rede, frigorífico, máquina 
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de lavar roupa, micro‐ondas, jarro elétrico, aquecedor a óleo, aparelhagem Hi Fi, máquina de 

lavar loiça, sanduicheira, construção de sombras e melhorias no jardim. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ O documento “Orientações Técnicas Específicas”,  tem como objetivo a explicitação 

de  informações  de  candidaturas  no  âmbito  do  artigo  3.º,  alínea  b)  –  Apoio  Financeiro  ‐ 

Regulamento  do  Programa  Municipal  de  Empreendedorismo  e  Emprego  «Odemira 

Empreende». Assim no que respeita à remodelação e ampliação de um negócio já existente, a 

exposição  apresentada  à  intenção  de  indeferimento  da  candidatura  para  remodelação  de 

Alojamento  Local  denominado  Casa  do  Celeiro,  em  São  Teotónio,  mantém  o  mesmo 

investimento candidato pelo que continua a não cumprir o disposto na alínea b) do ponto 7 

do documento "Orientações Técnicas Específicas", o qual se transcreve: ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  " b) Para efeito de  cálculo do apoio  financeiro,  considera‐se elegíveis as despesas 

inerentes  à  remodelação  e  ampliação  de  um  negócio  já  existente,  as  seguintes  áreas  de 

investimento: ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐  Aquisição  de  equipamentos  e mobiliário  que  se  destinem  a  áreas  de  venda  ao 

público,  visando  a melhoria  da  imagem  e  animação  dos  estabelecimentos  e  a  adequada 

identificação, localização e apresentação de produtos; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ Requalificação da fachada, remodelação da área de venda ao público no interior do 

estabelecimento,  e  aquisição  de  toldos  ou  reclamos  para  colocação  no  exterior  do 

estabelecimento; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ IVA ‐nos regimes em que não é dedutível." ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ O não cumprimento desta alínea prende‐se com o  facto do  investimento candidato 

não ser elegível para negócios já existentes e a inexistência neste alojamento local de área de 

venda ao público. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Pelas razões  invocadas, propõe‐se que o  indeferimento da candidatura apresentada 

pela promotora Ivone Maria Rodrigues Felizardo ao Programa «Odemira Empreende». ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  
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 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Apreciado  o  assunto,  a  Câmara  Municipal  aprovou,  por  unanimidade,  o 

indeferimento da pretensão. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 5  ‐  ASSUNTO  N.º  0764‐2021  ‐  PRÉMIO  ESPÍRITO  EMPREENDEDOR:  REGRAS  DA 

EDIÇÃO 2022 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Foi presente a  informação n.º 6103, datada de 15 de dezembro de 2021, da Divisão 

de Desenvolvimento  Económico,  na  qual  consta  que  o  Prémio  Espírito  Empreendedor  tem 

como finalidade estimular e reconhecer iniciativas empreendedoras e criativas, no âmbito do 

desenvolvimento económico do concelho. Este Prémio visa distinguir ideias empreendedoras, 

criativas e novas  iniciativas empresariais com atividade no concelho de Odemira. Premeia‐se 

duas  ideias  empreendedoras  e  criativas  exequíveis  e  sustentáveis  e  três  novas  iniciativas 

empresariais sedeadas no concelho de Odemira, constituídas há menos de três anos. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Neste sentido, no âmbito do artigo 8.º do Regulamento Municipal do Prémio Espírito 

Empreendedor, propõe‐se a aprovação das seguintes regras para abertura de candidaturas: ‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ a)  de  acordo  com  o  estipulado  no  nº  1  do  artigo  4º  o  júri  é  composto  por  três 

elementos,  um  oriundo  dos  serviços municipais,  a  Técnica  Superior  Ângela Matos,  e  dois 

elementos  de  entidades  locais  e/ou  regionais  que  serão  definidos  em  sede  de  Conselho 

Municipal de Desenvolvimento Económico. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ b) as candidaturas estão abertas no período que decorre entre os dias 02 de janeiro a 

30 de abril de 2022, sendo aceites as entregues dentro dos prazos referidos, contando para o 

efeito o  registo de entrada, nos  casos de entrega em mão,  via CTT a data de  carimbo dos 

correios, ou por e‐mail a data do envio do mesmo. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ c)as  candidaturas  devem  ser  apresentadas  através  de  preenchimento  de  um 

formulário de candidatura próprio, disponibilizado no Gabinete de Apoio ao Empreendedor, 

no Balcão Único ou através de download no site: www.cm‐odemira.pt. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Os  critérios  e  fatores  de  ponderação  nos  termos  dos  n.ºs  1  e  2  do  artigo  7.º  do 
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supracitado Regulamento, encontram‐se em anexo à informação supra. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ Para as ideias empreendedoras e criativas os valores financeiros ilíquidos são de: 1º 

Classificado  ‐1.200,00€  e  2º  Classificado  –  800,00€  bem  como  um  troféu,  um  diploma  e  a 

possibilidade de acesso direto ao Ninho de Empresas de Odemira. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐  Para  as  novas  iniciativas  empresariais  os  valores  financeiros  ilíquidos  são  de:  1º 

Classificado – 1.500,00€, 2º Classificado – 1.000,00€, 3º Classificado – 500,00€, bem como um 

troféu e um diploma. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ A pontuação mínima que os candidatos devem atingir para serem admitidos é de 15 

pontos, tendo em conta a graduação proposta nos critérios e fatores de ponderação. Só pode 

candidatar‐se quem não tenha usufruído do referido prémio nos últimos 3 anos. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Propõe‐se a aprovação nos termos propostos. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 6 ‐ ASSUNTO N.º 0781‐2021 ‐ PLANO ANUAL DE FEIRAS E MERCADOS DO CONCELHO 

DE ODEMIRA 2022 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Foi presente a  informação n.º 5979, datada de 07 de dezembro de 2021, da Divisão 

de  Desenvolvimento  Económico,  na  qual  consta  que  o  Decreto‐Lei  n.º  10/2015,  de  16  de 

janeiro  (revoga  a  Lei  n.º  27/2016,  de  12  de  abril),  aprovou  o  regime  jurídico  de  acesso  e 

exercício  de  atividades  de  comércio,  serviços  e  restauração,  não  mencionando  a 

obrigatoriedade das autarquias aprovarem e publicarem o Plano Anual de Feiras e Mercados 

que se realizam no concelho.  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ No  entanto,  considera‐se  que  deve  ser mantida  a  elaboração  do  Plano  Anual  de 

Feiras e Mercados, bem como a sua publicação nos meios de divulgação municipal, por forma 

a melhor planificar estas atividades.  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Assim,  foi  solicitado,  através  de  e‐mail,  às  Juntas  de  Freguesia  do  concelho, 
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informação sobre eventuais alterações às datas e locais das feiras e mercados, que decorrem 

nas  suas  localidades.  Em  concordância  com  a  informação  disponibilizada  pelas  Juntas  de 

Freguesia, pela mesma via, e através de contato telefónicos e verificam‐se três solicitações:  ‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 1  ‐  Freguesia  Longueira/Almograve:  solicita  a  inclusão  do  mercado  mensal  da 

Longueira  que  se  realiza  no  primeiro  domingo  de  cada  mês.  Contudo,  este  mercado  já 

constava  do  Plano  Anual  de  Feiras  e  Mercados  em  2021,  pelo  que  não  se  verifica  esta 

alteração.  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 2  ‐  Freguesia  São  Salvador  e  Santa  Maria:  vem  questionar  a  continuidade  da 

realização das feiras e mercados, na Quinta da Estrela, devido às intervenções ali existentes. ‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 3 ‐ Freguesia de Sabóia: inclusão do mercado “Feira de Velharias”, a acontecer ao 2º 

sábado  de  cada mês,  na  antiga  Escola  Primária  das Moitinhas,  promovido  pela Associação 

Campestre Sonhadores das Moitinhas. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Face  às  indicações  superiores  prestadas  pelo  Vereador  Ricardo  Cardoso,  o  Plano 

Anual de Feiras e Mercados do Concelho de Odemira para o ano 2022, mantém‐se igual ao do 

ano  2021,  com  a  inclusão  do mercado  “Feira  de  Velharias”,  na  antiga  Escola  Primária  das 

Moitinhas.  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Nessa conformidade, propõe‐se de harmonia com a alínea ff) do n.º 1 do artigo 33.º 

da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, a aprovação da proposta do Plano Anual de Feiras e 

Mercados do Concelho de Odemira, para o ano 2022, para posterior publicação nos meios de 

divulgação municipais. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 2.6. ‐ DIVISÃO DE INOVAÇÃO SOCIAL ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 1  ‐  ASSUNTO N.º  0777‐2021  ‐  ATRIBUIÇÃO DE  APOIO  FINANCEIRO  À  FÁBRICA DA 

IGREJA PAROQUIAL DA FREGUESIA DE S. TEOTÓNIO ‐ MISSÃO PAÍS 2022 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  
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 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Foi presente a  Informação n.º 5815/2021, datada de 26 de novembro, proveniente 

da Divisão  de  Inovação  Social,  na  qual  consta  que  a Missão  País  envolve  uma  semana  de 

atividades de voluntariado em que um conjunto de  jovens universitários realizam atividades 

junto da comunidade que os acolhe. Em 2022, mais uma vez ir‐se‐á realizar a Missão País na 

freguesia de S. Teotónio, onde cerca de 50 jovens missionários da Faculdade de Letras, entre 

15 e 23 de janeiro,  irão desenvolver atividades junto da população, os quais ficarão alojados 

no Centro Paroquial de S. Teotónio. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ No passado dia 10 de novembro e à  semelhança do que  tem acontecido em anos 

anteriores, o Município de Odemira rececionou um pedido de apoio financeiro por parte da 

Fábrica da Igreja Paroquial da Freguesia de S. Teotónio, para fazer face às despesas inerentes 

à  cedência do  alojamento  aos  jovens, nomeadamente:  água,  luz e  gás;  combustível para  a 

deslocação  dos  jovens  pelas  várias  localidades  da  freguesia  e  para  as  deslocações  para 

aquisição de bens de consumo, bem como para o aumento da potência do quadro da luz que 

permita dar resposta ao consumo necessário. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Em face do exposto, propõe‐se em cumprimento da alínea u) do n.º 1 do artigo 33.º 

da  Lei  n.º  75/2013,  de  12  de  setembro,  a  atribuição  de  um  apoio  financeiro  no  valor  de 

500,00€  (quinhentos euros) à Fábrica da  Igreja Paroquial da Freguesia de S. Teotónio, para 

fazer face às despesas enumeradas. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 2  ‐ ASSUNTO N.º  0778‐2021  ‐ ATRIBUIÇÃO DE APOIO  FINANCEIRO À ASSOCIAÇÃO 

ARCO DO TEMPO ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Foi  presente  a  informação  n.º  6083‐2021,  datada  de  14  de  dezembro  de  2021, 

proveniente  da  Divisão  de  Inovação  Social,  na  qual  consta  que  no  passado  dia  18  de 

novembro, a Associação Arco do Tempo dirigiu a este Município um e‐mail, no qual solicita 
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apoio  financeiro  para  a  realização  de  três  eventos  de  lançamento  do  Banco  do  Tempo  no 

concelho de Odemira. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Atualmente,  a  Associação  Arco  do  Tempo  está  a  promover  o  projeto  –  Banco  de 

Tempo de Odemira. O Banco do Tempo “é um sistema de organização de trocas solidárias que 

promove  o  encontro  entre  a  oferta  e  a  procura  de  serviços  disponibilizados  pelos  seus 

membros” e que  faz parte de uma rede de agências espalhadas pelo país,  ligadas à agência 

central do Banco do Tempo.  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Neste  sentido, vai  realizar  três eventos para o  lançamento do Banco do Tempo no 

concelho  de Odemira,  nomeadamente  em Vila Nova  de Milfontes, Odemira  e  S.  Teotónio, 

para os quais solicita o apoio financeiro. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Em face do exposto, propõe‐se de harmonia com o disposto na alínea u) do n.º 1 do 

artigo 33.º da Lei 75/2013, de 12 de setembro, a atribuição de um apoio financeiro no valor 

de 1.000,00€ (mil euros) à Associação Arco do Tempo, para apoio à realização de três eventos 

de lançamento do Banco do Tempo. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 3 ‐ ASSUNTO N.º 0780‐2021 ‐ ATRIBUIÇÃO DE APOIO AO ARRENDAMENTO: ANÁLISE 

DE CANDIDATURAS ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Foram  presentes  as  informações  n.ºs  5899/2021  e  6097/2021,  datadas  de  02  de 

dezembro de 2021 e 14 de dezembro de 2021, respetivamente, provenientes da Divisão de 

Inovação Social, nas quais consta que, no âmbito do Regulamento Municipal para Atribuição 

de  Apoio  ao  Arrendamento,  foram  remetidas  ao Município  quatro  candidaturas  a  solicitar 

apoio para pagamento da renda da habitação. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Em face da análise efetuada à luz dos critérios definidos nos números 2 e 3 do Artigo 

1º e Artigos 5º e 7º do Regulamento supracitado  foram elaborados os respetivos relatórios, 
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dos quais resulta a seguinte proposta: ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐  Carina  Isabel  Gonçalves  Pereira  ‐  1ª  Renovação:  Aprovação  de  uma 

comparticipação de 125,00€  (Cento e vinte e cinco euros) de dezembro de 2021 a maio de 

2022.  Conforme  consta  nos  fundamentos  da  Informação  Social  anexa  à  informação  supra, 

propõe‐se ainda a cessação do subsídio que havia sido atribuído à Sra. Carina Isabel Gonçalves 

Pereira, aprovado na reunião ordinária da Câmara Municipal realizada de 04 de março e que 

seja efetuado por parte da Divisão Financeira e de Aprovisionamento o estorno do cabimento 

n.º  575,  de  01/03/2021  –  n.º  de  compromisso  nº  614,  relativo  aos meses  de  novembro  e 

dezembro de 2021. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐    

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ Carla Maria Aparício Camilo ‐ 3ª Renovação: Aprovação de uma comparticipação de 

150,00€ (Cento e cinquenta euros) de janeiro de 2022 a junho de 2022; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ Filipa  Isabel Gonçalves Saramago  ‐ Novo: Aprovação de uma  comparticipação de 

150,00€ (Cento e cinquenta euros) de dezembro de 2021 a maio de 2022; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ Silvia Maria Guerreiro João ‐ 1ª Renovação: Intenção de Indeferimento. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Em face do exposto, propõe‐se: ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ a cessação do subsídio atribuído à Sra. Carina  Isabel Gonçalves Pereira, aprovado 

na reunião de Câmara de 04 de março e que seja efetuado por parte da Divisão Financeira e 

de Aprovisionamento o estorno do cabimento n.º 575, de 01/03/2021 – n.º de compromisso 

n.º 614,  relativo aos meses de novembro e dezembro de 2021, bem como, a aprovação da 

nova  atribuição  da  renovação  de  novo  subsídio  de  apoio  ao  arrendamento  à  referida 

munícipe; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ a aprovação da atribuição do apoio para pagamento da renda da habitação à Sra. 

Carla Maria Aparício Camilo e à Sra. Filipa Isabel Gonçalves Saramago; ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐  a  aprovação  da  intenção  de  indeferimento  do  processo  da  Sra.  Silvia  Maria 

Guerreiro João. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  
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 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 4 ‐ ASSUNTO N.º 0783‐2021 ‐ CASA DO POVO DE S. LUÍS – PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO 

DE APOIO FINANCEIRO ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Foi presente a Informação n.º 6166/2021, datada de 17 de dezembro, proveniente da 

Divisão de Inovação Social, na qual consta que no passado dia 16 de novembro, o Município 

de Odemira rececionou o ofício da Casa do Povo de S. Luís a  informar sobre a sua situação 

financeira,  bem  como  sobre  os  compromissos  a  assumir  até  final  do  corrente  ano, 

consequência  do  quadro  nacional  de  pandemia  por  COVID‐  19,  solicitando  um  apoio 

financeiro ao Município. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ A instituição vive uma situação financeira difícil devido a vários fatores: 1) a resposta 

de  Centro  de  Dia  encerrou  a  16  de março  de  2020, mantendo‐se  encerrada  até  julho  do 

corrente  ano,  tendo  reaberto  com  um  número  reduzido  de  utentes,  uma  vez  que  tendo 

capacidade para 35 utentes, apenas frequentam esta resposta 12 utentes; 2) o acréscimo de 

despesa pela aquisição de material de proteção e desinfeção; e, 3) apesar de estar prevista no 

início  de  2020  uma  alteração  acentuada  no  quadro  de  pessoal  devido  à  diminuição  de 

utentes,  a  mesma  não  foi  possível  concretizar  por  obrigação  legal  fruto  da  situação 

pandémica. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Em face do exposto, propõe‐se de harmonia com o disposto na alínea u) do n.º 1 do 

Artigo 33.º da Lei 75/2013, de 12 de setembro, a atribuição de um apoio financeiro no valor 

de  10.000,00€  (dez mil  euros)  à  Casa  do  Povo  de  S.  Luís,  para  fazer  face  ao  aumento  de 

despesa  da  instituição  fruto  das  consequências  do  contexto  pandémico  em  que  nos 

encontramos. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Interveio o Senhor Vereador Luís Cardoso que equacionou a atribuição de um apoio 

destinado a despesas correntes. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  
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 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 2.7. ‐ DIVISÃO DE EDUCAÇÃO ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 1  ‐  ASSUNTO  N.º  0757‐2021  ‐  BOLSAS  DE  ESTUDO  E  PRÉMIOS  POR  MÉRITO 

2021/2022 ‐ ATA I: LISTA PROVISÓRIA ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Foi  presente  a  informação  n.º  5924‐2021,  datada  de  03  de  dezembro  de  2021, 

proveniente  da  Divisão  de  Educação,  na  qual  consta  que  na  sequência  da  aprovação,  em 

reunião ordinária da Câmara Municipal realizada no dia de 25 de novembro de 2021, do valor 

proposto  para  atribuição  de  bolsas  de  estudo  e  prémios  por  mérito  que  foi  fixado  em 

205.143,89€ (duzentos e cinco mil cento e quarenta e três euros e oitenta e nove cêntimos) 

para  o  ano  letivo  de  2021/2022,  e  de  acordo  com  o Regulamento  das Bolsas  de  Estudo  e 

Prémios por Mérito do Município de Odemira, reuniu o Júri designado no dia 02 de dezembro 

de 2021, para proceder à análise e seriação das candidaturas apresentadas, de acordo com a 

ata que anexa à referida informação. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Após análise dos cem processos de candidatura à bolsa de estudo e sete candidaturas 

a prémios por mérito, e  tendo em conta a deliberação acima  referida com o valor definido 

para a atribuição de bolsas de estudo e prémio por mérito, o júri propõe que a lista provisória 

seja ordenada de acordo com o estipulado nos artigos 14.º e 18.º e no número 2 do Artigo 1.º 

do  Regulamento  das  Bolsas  de  Estudo  e  Prémios  por  Mérito  do  Município  de  Odemira, 

contemplando  em  primeiro  lugar  as  renovações,  seguido  dos  pedidos  iniciais  de  bolsa  de 

estudo  –  ensino  secundário  e  ensino  superior  e,  por  fim,  as  candidaturas  ao  prémio  por 

mérito. ‐  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Face  ao  exposto,  propõe‐se  a  aprovação  da  ata  onde  consta  a  lista  provisória  de 

candidatos ordenada segundo a referida proposta. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 
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termos propostos. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 2.8. ‐ DIVISÃO DE INFRAESTRUTURAS E SUSTENTABILIDADE ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 1 ‐ ASSUNTO N.º 0760‐2021 ‐ CONTROLO ANALÍTICO DA QUALIDADE DA ÁGUA PARA 

CONSUMO HUMANO: RESULTADOS DO 3.º TRIMESTRE DE 2021 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Foi  presente  a  informação  n.º  5913‐2021  datada  de  02  de  dezembro  de  2021, 

proveniente da Divisão de Ambiente, onde remete para conhecimento o Edital dos resultados 

das análises do Controlo de Rotina R1, R2 e Inspeção, realizados durante o terceiro trimestre 

de 2021, em cumprimento do Decreto‐lei n.º 306/2007, de 27 de agosto, conjugado com o 

Decreto‐lei  n.º  152/  2017,  de  07  de  dezembro.  No  seguimento  do  Plano  de  Controlo  da 

Qualidade da Água,  foram detetados,  ao  longo do  terceiro  trimestre,  seis  incumprimentos, 

dos quais cinco foram detetados em sistemas geridos pela Águas Públicas do Alentejo, S.A e 

um  em  sistema  sob  a  gestão  deste Município.  Todos  os  incumprimentos  detetados  foram 

comunicados, quer à Autoridade de Saúde quer à Entidade Reguladora dos Serviços de Águas 

e Resíduos, de acordo com a legislação em vigor, bem como, à Águas Públicas do Alentejo S.A, 

sempre que ocorreram em sistemas explorados em “ Alta”. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 2 ‐ ASSUNTO N.º 0767‐2021 ‐ APLICAÇÃO DE SINAL DE INFORMAÇÃO NA RUA JOÃO 

MARQUES, NA BOAVISTA DOS PINHEIROS ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Foi  presente  a  informação  n.º  5986/2021,  datada  de  07  de  dezembro  de  2021, 

proveniente do Setor da Rede Viária, da Divisão de  Infraestruturas e Sustentabilidade, onde 

consta que a Junta de Freguesia da Boavista dos Pinheiros solicitou a aplicação de um sinal de 

informação tipo H4‐ Via sem saída, na Rua João Marque, na Boavista dos Pinheiros. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Consta ainda da informação supra que após análise do pedido, os serviços sugerem a 

aplicação  de  um  sinal  H4‐  Via  sem  saída,  conforme  solicitado  pela  Junta  de  Freguesia  da 

Boavista dos Pinheiros. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  
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 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Em  face do exposto, propõe‐se  conforme determinado no ponto n.º 6 da  Lista de 

Procedimentos da Sinalização, a aprovação da presente proposta. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 3  ‐  ASSUNTO  N.º  0768‐2021  ‐  IMPLEMENTAÇÃO  DE  LOMBAS  REDUTORAS  DE 

VELOCIDADE  NA  ESCOLA  PRIMÁRIA  DO  GALEADO,  NA  FREGUESIA  DE  VILA  NOVA  DE 

MILFONTES ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Foi presente a informação n.º 5977/2021, datada de 07 de dezembro, proveniente do 

Setor  da  Rede  Viária,  da Divisão  de  Infraestruturas  e  Sustentabilidade,  onde  consta  que  a 

Junta de Freguesia de Vila Nova de Milfontes, veio encaminhar uma exposição da Sra. Anne 

Brito, na qual solicita a aplicação e Lombas Redutoras de Velocidade junta da Escola Primária 

do Galeado,  no  CV‐39,  com  a  justificação  de  que  os  automobilistas  circulam  a  velocidade 

elevadas. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Nessa conformidade,  face ao  teor da  informação n.º 5200‐2021, na qual se conclui 

que o pedido respeita os critérios e condicionantes para a aplicação de Lombas Redutoras de 

Velocidade,  nomeadamente  o  critério  de  “Junto  de  Equipamentos  Frequentados  por 

Crianças”, foi elaborada a proposta de atravessamento urbano e acalmia de tráfego junto da 

EB1 do Galeado, tendo sido pedido parecer à respetiva Junta de Freguesia. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Atendendo que a Junta de Freguesia informou nada ter a opor, propõe‐se a aplicação 

de duas  Lombas Redutoras de Velocidade do  tipo  trapezoidais  junto da Escola Primária do 

Galeado, com a respetiva sinalização vertical, conforme planta anexa à referida informação. ‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 4 ‐ ASSUNTO N.º 0770‐2021 ‐ IMPLEMENTAÇÃO DE SINAL DE SENTIDO PROIBIDO NA 

RUA DR. DUARTE SILVA, EM VILA NOVA DE MILFONTES ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  
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 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  Foi  presente  a  informação  n.º  5975/2021,  datada  de  07  de  dezembro  de  2021,  

proveniente do Setor da Rede Viária, da Divisão de  Infraestruturas e Sustentabilidade, onde 

consta que a Junta de Freguesia de Vila Nova de Milfontes veio encaminhar uma   exposição 

do  Sr.  Toby  Hows,  na  qual  sugere  a  aplicação  de  um  sinal  de  proibição  tipo  C1‐  Sentido 

Proibido na Rua Dr. Duarte Silva, atendendo a que alguns condutores ao  saírem da Rua da 

Casa do  Povo não vêm o sinal de obrigação de virar para a esquerda e seguem para a direita 

em contramão. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Nessa conformidade, face ao teor da informação n.º 3368/2021, na qual se concluiu 

que não existe nenhum inconveniente que a sinalização seja reforçada com a aplicação de um 

sinal de proibição  tipo C1‐ Trânsito proibido,  foi elaborada a presente proposta e solicitado 

parecer à respetiva Junta de Freguesia.  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Atendendo que a Junta de Freguesia  informou nada ter a opor, propõe‐se o reforço 

da sinalização vertical no entroncamento da Rua da Casa do Povo com a Rua Dr. Duarte Silva, 

com a aplicação de um sinal de proibição tipo C1‐ Sentido proibido, conforme planta anexa à 

referida informação.  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 5  ‐ ASSUNTO N.º  0784‐2021  ‐ ATRIBUIÇÃO DE APOIO  FINANCEIRO À ASSOCIAÇÃO 

QUINTA DO PORTO SOBREIRO E À ASSOCIAÇÃO MILPATAS ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Foi presente a informação n.º 6023/2021, datada de 10 de dezembro, proveniente da 

Divisão de Ambiente, onde consta que a Associação Quinta do Porto Sobreiro e a Associação 

Milpatas, vieram solicitar, ao Município de Odemira, a atribuição de um apoio financeiro, para 

continuarem  a  desenvolver  o  trabalho  no  âmbito  do  combate  ao  abandono  e maus‐tratos 

animais, bem como na promoção à adoção e programa CED. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ As Associações em questão têm participado ativamente no programa CED por todo o 
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concelho, no apoio a animais de famílias carenciadas e na promoção da adoção de canídeos e 

felídeos.  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ A  Associação  Quinta  do  Porto  Sobreiro,  muito  cativa  na  adoção  dos  canídeos 

residentes  no  CRO,  formada  legalmente  há  cerca  de  um  ano,  mas  cujos  membros  têm 

trabalhado em parceria  com o Município há  vários  anos,  requereu um  apoio  financeiro de 

4.798,56€, atendendo às despesas durante o ano de 2020.  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ A Associação Milpatas, mais ativa no âmbito dos felídeos errantes, veio solicitar um 

apoio  financeiro de 8.500,00€ para o ano de 2021. Todo o apoio e  trabalho  realizado, para 

além  de  louvável,  é  necessário  e  realizado  a  título  de  voluntariado,  acarretando  recursos 

humanos e financeiros. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Na perspetiva da proteção dos animais do concelho de Odemira, é  indispensável a 

colaboração das entidades que partilham desse objetivo. Assim, assumindo a importância do 

serviço e ajuda destas associações de proteção animal, propõe‐se o estabelecimento de dois 

Protocolos entre o Município e as respetivas Associações, de forma a encorajar e melhorar o 

serviço prestado, de igual valor:  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ Associação Quinta do Porto Sobreiro: 8.500,00€  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ Associação Milpatas: 8.500,00€. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Consta  ainda  da  informação  supra  que  as  atividades  desenvolvidas  por  estas 

Associações correspondem a competências municipais previstas nas alíneas ii) e jj) do n.º 1 do 

art.º  33º  da  Lei  n.º  75/2013,  de  12  de  setembro,  na  sua  atual  redação,  sendo  o  apoio 

enquadrado na alínea u) do n.º 1 do mesmo artigo legal. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 6  ‐ ASSUNTO N.º 0787‐2021  ‐ CONTRATO DE COOPERAÇÃO DO  IT YOURSELF  (DIY) 

PARA RECOLHA DE ÓLEOS LUBRIFICANTES USADOS ‐SOGILUB ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  
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 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Foi presente a  informação n.º 6126/21, datada de 15 de dezembro, proveniente da 

Divisão  de  Infraestruturas  e  Sustentabilidade,  onde  consta  que  o  município  de  Odemira, 

celebrou em março de 2017 um acordo com a Sogilub – Sociedade de Gestão  Integrada de 

Óleos Lubrificantes Usados, Lda., para a gestão desta tipologia de resíduos, o qual, de acordo 

com a cláusula oitava, teria efeitos até ao final do período de licença da Sogilub. No passado 

dia 12 de novembro, foi este Município  informado da atribuição de nova  licença da Sogilub, 

com  efeitos  de  01  de  janeiro  de  2021  a  31  de  dezembro  de  2025,  pelo  que  deveria  ser 

celebrado novo “Contrato de Cooperação do it Yourself (DIY)”. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ A Sogilub dedica‐se à prestação de serviços no âmbito da gestão  integrada de óleos 

lubrificantes usados, sendo a entidade responsável, em Portugal, pelo Sistema  Integrado de 

Gestão  de  Óleos  Usados  (SIGOU),  a  qual  controla  uma  rede  nacional  de  operadores 

autorizados pelas autoridades competentes para a receção/tratamento de óleos lubrificantes 

usados. Com vista ao cumprimento das metas de regeneração, reciclagem e valorização dos 

óleos lubrificantes usados produzidos no Município foi celebrado o protocolo de cooperação, 

em  2017,  com  entrega  de  um  oleão  que  se  encontra  localizado  nas  oficinas Municipais  e 

sempre que o mesmo atinge a sua capacidade máxima é solicitada a sua recolha.  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Face à urgência na celebração do Contrato supra foi o mesmo aprovado e assinado 

pelo Senhor Presidente da Câmara Municipal, propondo‐se a ratificação do referido ato. ‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade,  ratificar nos 

termos propostos o ato praticado pelo Senhor Presidente da Câmara Municipal. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 7  ‐ ASSUNTO N.º 0788‐2021  ‐ SERVIÇOS DE TRANSPORTE PÚBLICO RODOVIÁRIO DE 

PASSAGEIROS: RESPONSABILIDADE DO MUNICÍPIO ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  Foi  presente  a  informação  n.º  6174/2021,  datada  de  17  de  dezembro  de  2021, 

proveniente  da  Divisão  de  Infraestruturas  e  Logística,  que  resulta  de  uma  comunicação 

efetuada  pelo  Exmo.  Secretário  Executivo  Intermunicipal,  Pedro  Tojinha,  da  Comunidade 
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Intermunicipal  do  Alentejo  Litoral,  sobre  os  serviços  de  transporte  público  rodoviário  de 

passageiros. No âmbito do n.º 4 do artigo 4.º do Decreto‐Lei n.º 1‐A/2020, de 03 de  janeiro, 

que diz respeito ao Programa de Apoio à Redução Tarifária nos  transportes públicos, refere 

que  os Municípios,  no  ano  de  2021,  têm  uma  comparticipação mínima  de  20%  da  verba 

transferida pelo Estado. Segundo a comunicação efetuada pela CIMAL, a dotação transferida 

pelo Fundo Ambiental é de 275.036,00 €, pelo que a contribuição mínima dos municípios é de 

55.007,20€. No Conselho Intermunicipal realizado a 18 de dezembro de 2019 foi aprovado o 

critério de  repartição, que depende e  faz distinção entre assinaturas de  linhas  com origem 

/destino  no  município,  assinaturas  de  linha  entre  o  próprio  município  e  os  restantes, 

assinaturas  de  linhas  inter‐regionais  com  origem  ou  destino  no  referido município  e  ainda 

outra dotação que beneficie o município em causa. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Faz parte da proposta n.º 151 elaborada pela CIMAL, a totalidade de assinaturas de 

linhas  abrangidas  pelo  PART  e  faturados  pela  Rodoviária  do  Alentejo  à  CIMAL  no  período 

entre  setembro de 2020 e  setembro de 2021. Dessa  tabela  foram extraídos os  valores das 

dotações  correspondentes  ao  município  de  Odemira,  organizadas  por  âmbito,  que  se 

apresentam de seguida: ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ No âmbito municipal: Ligação Odemira‐Odemira. Dotação aplicada: 11.020,90€; ‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ No âmbito  intermunicipal: Ligação Grândola‐Odemira com a dotação aplicada de 

32,85€; Ligação Odemira‐Santiago de Cacém com a dotação aplicada de 662,05€; Odemira‐

Sines  com  a dotação  aplicada de 1.101,10€;  Santiago do Cacém – Odemira  com  a dotação 

aplicada de 1.862,35€; Sines‐Odemira com a dotação aplicada de 136,50€. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐ No âmbito inter‐regional: Odemira‐Beja com a dotação aplicada de 449,30€. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Através da ponderação para repartição da verba do PART, corresponde ao Município 

de Odemira, 10,2%, o qual  foi  aplicado  sobre o  valor  total de 55.007,20€,  resultando num 

valor a comparticipar de 5.623,92€. Também foi deliberado e aprovado na reunião de 14 de 
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setembro de 2021 do Conselho  Intermunicipal, medidas de  reforço adicional do  serviço de 

transporte público no 4.º  trimestre de 2021,  sendo da  responsabilidade de  cada município 

transferir  para  a  CIMAL  a  verba  proporcional  ao  reforço  prestado  no  seu  território.  No 

“Contrato  para  o  reforço  de  serviços  de  transporte  público  rodoviário  de  passageiros 

explorados pelo operador Rodoviária do Alentejo no território da Comunidade Intermunicipal 

do Alentejo Litoral” foi estabelecido o valor a faturar pelo Operador à CIMAL pelas circulações 

adicionais, em período escolar, de 1,00€ + IVA por quilómetro. Naquele contrato constam as 

circulações adicionais, sendo o Município de Odemira responsável por seis delas. Os valores 

para  reforço de  serviços  foram  apurados  com base no  ano  letivo  2020/  2021,  cabendo  ao 

Município de Odemira o valor de 8.129,356€, ao qual acresce o IVA à taxa legal de 6%.  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Em suma, o Município de Odemira deverá transferir o valor de 5.623,92€ no âmbito 

do PART 2021, e ainda, 8.617,11€ para o reforço de serviços de transporte público rodoviário 

de passageiros.  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Consta  também  da  referida  informação  a  proposta  n.º  151  –  Divisão  da 

Comparticipação do PART 2021 e o Contrato para o reforço de serviços de transporte público 

rodoviário de passageiros explorados pelo operador Rodoviária do Alentejo no  território da 

Comunidade Intermunicipal do Alentejo Litoral. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Propõe‐se a aprovação nos termos propostos.‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ APROVAÇÃO: A presente ata foi aprovada em minuta no final da reunião, nos termos 

do n.º 3 do artigo 57.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ ENCERRAMENTO: Não havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Presidente declarou 

encerrada a reunião eram dezoito horas e trinta minutos do dia vinte e três de dezembro de 
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dois mil e vinte e um. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ De  tudo,  para  constar,  se  lavrou  a  presente  ata  que,  depois  de  lida,  vai  ser 

devidamente assinada pelo Presidente. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

 ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ E por mim,                                                                                                      ,Técnica Superior 

a subscrevi. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  
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